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TITULARES LOCALES 

  
Ediles alzan la voz en Pacto por México 

Representantes de las tres asociaciones que aglutinan a los dos mil 445 alcaldes de todo el 
país, plantearon una agenda de 15 puntos en las mesas de trabajo del Pacto por México, 
entre estas la reelección, periodos de gobierno hasta por seis años, mayores recursos a los 

municipios y el compromiso de los Ayuntamientos por mejorar sus niveles de recaudación 
fiscal. (El Sol de Puebla) 

 
Propuestas de Gali, malos refritos de otros gobiernos 
Parte de las propuestas del candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, son 

refritos de los gobiernos estatal y municipal, encabezados por Rafael Moreno Valle Rosas y 
Eduardo Rivera Pérez, y algunas son prácticamente inviables o risibles. (Heraldo) 

   
Definen agenda para municipios 
Los líderes nacionales del PRI, PAN y PRD firmaron el Pacto por México con las tres 

organizaciones de alcaldes que suman 90% de ediles a nivel nacional, y como representante 
de éstas atestiguó Eduardo Rivera Pérez. (Síntesis) 

  
Puebla mantiene sus finanzas sanas: S&P 

El municipio de Puebla recibió la calificación mxAA-, con perspectiva estable, por parte de 
Standard & Poor’s, luego de evaluar su riesgo crediticio y estado en materia de finanzas. 
(Intolerancia Digital) 

 
#OFERTÓMETRO A mitad de campaña, Gali lanza más propuestas que Agüera 

A la mitad de la campaña en la carrera por el Charlie Hall, el #Ofertómetro de los candidatos 
a la alcaldía de Puebla señala que hasta el momento el abanderado de “Puebla Unida”, 
Antonio Gali Fayad ha sido quien ha lanzado el mayor número de propuestas con un total de 

99 realizadas en sus actos de campaña y en las presentaciones de su plataforma de 
gobierno. Mientras que el ex rector, Enrique Agüera Ibáñez, ha establecido 60 compromisos. 

(Cambio) 
  
Caída de ventas VW en Europa cerrara un turno 

De prevalecer la baja demanda de vehículos en los países europeos existe la posibilidad de 
eliminar un turno laboral en una de las líneas de ensamble de la planta Volkswagen de 

México, pues se prevé que la producción diaria de unidades en el segundo semestre de 2013 
será menor a los niveles registrados a inicios de este año. (Milenio digital) 
  

Las denuncias vs. RMV no ponen en riesgo el Pacto por México: Camacho 
A pesar de la denuncia que la dirigencia estatal del PRI hizo de la intromisión del gobernador 

Rafael Moreno Valle en la elección estatal, esto no pone en riesgo la estabilidad del Pacto por 
México, señaló el presidente nacional del Revolucionario Institucional, César Camacho 
Quiroz. (La Jornada de Oriente) 
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TITULARES DIGITALES 
 

Parque de Norten sepultará obras de Alcalá en Paseo Bravo por 19.5 mdp 
El Paseo Bravo será sujeto de una nueva remodelación tres años después de los trabajos 
realizados por el Ayuntamiento de Puebla, en los cuales se invirtieron 19.5 millones de 

pesos. (e-consulta) 
  

Inicia operaciones unidad educativa de la junta auxiliar Guadalupe Pantzingo 
La educación de calidad y el fortalecimiento de los servicios de salud constituyen un factor 
importante para mejorar la calidad de vida de la población, sobre todo en regiones como la 

Sierra Negra y las juntas auxiliares. (Periódico digital) 
  

Más lluvias en Puebla, ahora por ciclón en Yucatán 
El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), pronosticó lluvias en las próximas horas en el 
estado de Puebla, esta vez por el ciclón tropical registrado en la Península de Yucatán. El 

organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (CNA), señaló que la zona de 
perturbación ubicada cerca de la Península de Yucatán tiene 50 % de probabilidades de 

adquirir fuerza de ciclón tropical en las próximas 48 horas. (Contraparte) 
   
4 millones 66 mil ciudadanos pueden votar en la elección de Puebla 

El Instituto Electoral del Estado recibió la Lista Nominal de Electores Definitiva con 
Fotografía; la cual le fue entregada por autoridades del Instituto Federal Electoral. Armando 

Guerrero Ramírez, Consejero Presidente del IEE, acudió al Centro Nacional de Impresión del 
IFE, en la ciudad de México, para llevar a cabo el acto protocolario de entrega – recepción. 

(Puebla Online) 
 
TITULARES NACIONALES 

 
Obra Invi por pagar 

Además de cobrar a constructoras para incluirlas como proveedores, el Instituto de Vivienda 
del DF les exige cuotas para liberarles pagos pendientes. (Reforma) 
 

Si fuera legal, sembraría mariguana, afirma Fox 
El ex presidente Vicente Fox planteó avanzar en la legalización de la mariguana, ya que no 

es perniciosa y se pagarían impuestos; agregó que México puede ser productor y exportador 
de la yerba. (El Universal) 
  

Ya hay testigo de llegada del grupo al Heaven 
Un nuevo testigo corroboró que algunos de los desaparecidos en el bar Heaven arribaron al 

inmueble en dos automóviles, hecho que fue confirmado por la grabación de una cámara de 
vigilancia privada. (Milenio digital)  
  

BBVA: Pemex sería eficiente y rentable con capital privado 
Una reforma del sector energético, actualmente bajo control del Estado en sus áreas 

estratégicas, necesariamente debe incluir la apertura al capital privado de las labores de 
exploración y refinación de petróleo, acabar con la definición jurídica de petroquímicos 
básicos –que sólo puede producir Petróleos Mexicanos (Pemex)– y permitir la venta entre 
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particulares de electricidad, una práctica prohibida ahora por la ley, propuso ayer el principal 
grupo financiero en México . (La Jornada) 

  
Triplicarán exportaciones tequileras a China 
Con el acuerdo alcanzado se podrá comercializar el destilado 100% agave, el cual no podía 

ingresar a esa nación por especificaciones técnicas, de acuerdo con el CRT, el año pasado 16 
empresas vendieron al país asiático 410,250 litros a través de 37 marcas. (El Economista 

Digital) 
  
Iniciativa de EPN endurece penas a lavado de dinero y terrorismo 

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió del Presidente de la República y 
turnó a la Cámara de Diputados una iniciativa de decreto por el cual se reforman y adicionan 

diversos ordenamientos legales orientados a enfrentar de manera eficaz prácticas ilícitas 
como el lavado de dinero y el terrorismo.  (Crónica Digital) 
  

PAN: acotemos a gobernadores; entrevista con Gustavo madero 
Al final “acabamos alimentando al monstruo que nos iba a tragar”, critica Gustavo Madero, 

presidente nacional del PAN, al recordar cómo los gobernadores se aprovecharon de los 
sexenios panistas para obtener poder y dinero (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

INTOLERANCIA 
• Puebla mantiene sus finanzas sanas: S&P 

El municipio de Puebla recibió la calificación mxAA-, con perspectiva estable, por parte de 
Standard & Poor’s, luego de evaluar su riesgo crediticio y estado en materia de finanzas. El 
alcalde Eduardo Rivera Pérez señaló que el municipio cuenta con las finanzas necesarias para 

terminar la administración con gran ímpetu, mencionando incluso que buscará salir de la 
alcaldía con una deuda menor a la recibida al principio de su mandato. La empresa 

calificadora reportó que el municipio tendría la capacidad de alcanzar un superávit operativo 
superior al 10 por ciento de sus ingresos, logrando reducir de manera importante su déficit 
después del gasto de inversión. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109596 
 

 
INTOLERANCIA 
• Piden alcaldes a Pacto por México ampliar gobiernos 6 años 

El Consejo Rector del Pacto por México y los presidentes municipales de todo el país 
sostuvieron una reunión en la que se comprometieron a establecer mesas de trabajo para 

puntualizar las necesidades que tienen sus alcaldías. En un acto celebrado la tarde del 
miércoles en la ciudad de México, y ante los presidentes nacionales del PRI, César Camacho 
Quiroz; del PAN, Gustavo Madero, y del PRD, Jesús Zambrano, se ponderó la importancia del 

fortalecimiento de la hacienda pública municipal, así como del diálogo directo con los 
alcaldes. Los ediles de todo el país presentaron un pliego de 15 puntos en los que mostraron 

la agenda municipalista que se requiere para complementar las políticas públicas de este 
pacto en beneficio de los presidentes municipales. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109594 
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CAMBIO 
• Más recursos y reelección pide Lalo en el Pacto por México 

Los municipios integrantes de la Comisión Nacional de Alcaldes de México (Conam), entre las 
que se encuentra Puebla, ratificaron la vigencia del Pacto por México con la entrega de una 
agenda para la Federación de 15 puntos en el que se establecen reformas, inquietudes y 

solicitudes al gobierno federal, confirmó el presidente en turno del Pacto por México, César 
Camacho y el presidente de la Conam, Eduardo Rivera Pérez. “Vemos con beneplácito este 

esfuerzo a favor del país, consideramos también nosotros que el Pacto por México 
encabezado por ustedes es un esfuerzo válido, vigente y que le permite dar una ruta mejor a 
nuestro país y a nuestras políticas públicas” expresó el representante de la Conam, tras la 

reunión en la Ciudad de México. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13565-alcaldes-

piden-a-pacto-m%C3%A1s-recursos-y-reelecci%C3%B3n 
 
MILENIO  

• Recibe capital poblana calificación mxAA- por estabilidad financiera 
El municipio de Puebla recibió la calificación de estable a positivo el riesgo crediticio (mxAA-) 

por parte de la calificadora Standar & Poor’s, la evaluación fue entregada al presidente 
municipal Eduardo Rivera en la Ciudad de México. En rueda de prensa Daniela Brandazza, 
directora de calificaciones de estados financieros para América Latina, detalló que en la 

evaluación al municipio de Puebla se hizo un análisis de los factores económicos, así como la 
continuidad de las políticas financieras sin importar los ciclos políticos. La relación entre los 

ingresos que recaudan el municipio en relación con sus egresos. (Daniel Hernández) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e93bbbd7d41412630bd0071b8cef999f  

 
E-CONSULTA 
• Lleva Rivera agenda municipalista al Consejo del Pacto por México 

El presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM) y alcalde del 
municipio de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tuvo un encuentro este miércoles con los 

dirigentes de los partidos que conforman el Pacto por México, con el fin de impulsar la 
agenda municipalista propiciada por las tres asociaciones que integran la conferencia, 
AALMAC, FENAMM Y ANAC. En su discurso, César Camacho Quiróz, presidente del Consejo 

Rector del Pacto por México, mencionó que en la reunión sostenida con las asociaciones 
municipales  lideradas por Rivera Pérez, se compartió una agenda prioritaria de consenso 

para el 2013, en la cual se logró identificar los 15 puntos básicos contenidos en ella, como 
parte de los 95 compromisos regionales del Pacto por México. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-05/ciudad/lleva-rivera-agenda-municipalista-al-

consejo-del-pacto-por-méxico 
 

PUEBLA ON LINE 
• Standard & Poor´s certifica buen manejo financiero del municipio de Puebla 
El municipio de Puebla recibió la calificación “mxAA-”con perspectiva estable por parte de 

Standard & Poor’s, luego de evaluar su riesgo crediticio y estado en materia de finanzas. 
Eduardo Rivera Pérez, presidente Municipal de Puebla, señaló que el municipio cuenta con las 

finanzas necesarias para terminar la administración con gran ímpetu, mencionando incluso 
que buscará salir de la alcaldía con una deuda menor a la recibida al principio de su 
mandato. Dicha calificación fue otorgada después de que se evaluara a la ciudad con el 

siguiente dictamen: prudente política de financiamiento, adecuada administración financiera, 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13565-alcaldes-piden-a-pacto-m%C3%A1s-recursos-y-reelecci%C3%B3n
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13565-alcaldes-piden-a-pacto-m%C3%A1s-recursos-y-reelecci%C3%B3n
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mejora en la flexibilidad financiera, economía en crecimiento, adecuada posición de liquidez 
y limitados pasivos contingentes, y una perspectiva financiera estable. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40846:standard-
poor%C2%B4s-certifica-buen-manejo-financiero-del-municipio-de-puebla&Itemid=125 
 

PUEBLA ON LINE 
• Edil de Puebla entrega agenda municipalista al Pacto por México 

El presidente de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM) y alcalde del 
Municipio de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tuvo un encuentro con los dirigentes de los 
partidos que conforman el Pacto por México, con el fin de impulsar la agenda municipalista 

propiciada por las tres asociaciones que integran la conferencia, AALMAC, FENAMM Y ANAC. 
En su discurso, César Camacho, presidente del Consejo Rector del Pacto por México, 

mencionó que en la reunión sostenida con las asociaciones municipales  lideradas por Rivera 
Pérez, se compartió una agenda prioritaria de consenso para el 2013, en la cual se logró 
identificar los 15 puntos básicos contenidos en ella, como parte de los 95 compromisos 

regionales del Pacto por México. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40833:edil-de-

puebla-entrega-agenda-municipalista-al-pacto-por-m%C3%A9xico&Itemid=125 
 
 

RETO DIARIO 
• Standard & Poor’s entrega calificación mxAA al municipio 

El Municipio de Puebla recibió la calificación “mxAA-”con perspectiva estable por parte de 
Standard & Poor’s, luego de evaluar su riesgo crediticio y estado en materia de finanzas. 

Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, señaló que el municipio cuenta con las 
finanzas necesarias para terminar la administración con gran ímpetu, mencionando incluso 
que buscará salir de la Alcaldía con una deuda menor a la recibida al principio de su 

mandato. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46786&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Standard-&-Poor%92s-entrega-calificacion-mxAA-al-municipio 
 
NG PUEBLA 

 
NG PUEBLA 

• La capital con solidez financiera: Standard & Poors 
La administración municipal de Puebla recibió la certificación por parte de la empresa 
Standard & Poors por el buen manejo financiero y por la excelente recaudación que ha 

logrado en el tema de los impuestos municipales, debido a que son pocos los municipios son 
los que enfocan sus acciones en transparentar sus acciones económicas. Al respecto, Víctor 

Herrera, director de la calificadora detalló que las acciones evaluadas en el municipio de 
Puebla cuenta con una disciplina constante en el manejo de la solidez de sus finanzas, los 
municipios con mayor atención son cuatro municipios de los cuales resalta Querétaro que 

cuenta con la mayor opción recaudatoria  de ingresos propios en los dos últimos años con el 
50 por ciento de ingresos propios. (Gabriela García Guzmán) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/57048la-capital-con-solidez-financiera-standard-
poors#.Ua_dbpY2VRs 
 

NG PUEBLA 
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• ANAC entrega plan a integrantes de Pacto por México 
Con el objetivo de que los municipios tengan injerencia en la agenda nacional, se suscribió 

un acuerdo entre los integrantes de Pacto por México y las asociaciones de presidentes 
municipales a nivel nacional, con el objetivo de darle a conocer al gobierno federal las 
inquietudes y las propuestas que tienen para mejorar las acciones del país. Al respecto, 

Eduardo Rivera Pérez, Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes A.C. (ANAC) detalló 
que se entregaron 15 propuestas las cuales establecen diferentes reformas, temas e 

inquietudes de los municipios y delegaciones del país. El alcalde poblano enfatizó que son 
cuatro los puntos importantes: mayores recursos para los municipios, mayor injerencia para 
poder gestionar y actuar como entidades de gobierno en la República Mexicana, la reelección 

de los ediles y  aumentar los periodos de gestión. (Gabriela García Guzmán) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/57043anac-entrega-plan-integrantes-de-pacto-por-

méxico#.Ua_dtJY2VRs 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

HERALDO  
• Persiste ambulantaje en el Centro Histórico 
El comercio informal prevalece por las calles del Centro Histórico de la capital poblana pese a 

operativos que ha realizado las autoridades municipales.Durante un recorrido que realizo El 
Heraldo de Puebla, se pudo percatar que aún existen vendedores informales por las calles 

del primer cuadro de la ciudad, los cuales “torean” a los supervisores para no ser detenidos. 
Esta no es la única zona de la Angelópolis donde se puede percibir esta práctica, pues las 

Unidades Habitacionales son otras de las áreas donde los vendedores ambulantes se han 
apropiado de los espacios, como sucede en La Margarita, Amalucan, San Bartolo, además de 
la 16 de Septiembre, entre otras. (Mayra Apan) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/ciudad/persiste-ambulantaje-en-el-
centro-historico 

 
INTOLERANCIA 
• Renovación de mesas directivas en julio 

Será hasta después de las elecciones del 7 de julio cuando la Secretaría de Gobernación 
municipal retome los comicios para la renovación de mesas directivas en colonias y unidades 

habitacionales para evitar su uso con un fin político por alguno de los candidatos que 
contienden en este momento. En este momento al menos 60 colonias deben esperar a que 
termine este proceso para dar pie al cambio de sus representantes vecinales, mismo que se 

realizará hasta el próximo mes de agosto. Lo anterior, luego de que la dependencia recibiera 
quejas de inconformidad de ciudadanos que señalaron que en algunas colonias de la capital 

se están organizando elecciones para el cambio de mesas directivas, señalando 
concretamente de esta irregularidad a la Segob municipal. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109592 

 
INTOLERANCIA 

• Baños públicos subterráneos, en próximo gobierno 
El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, descartó la 
edificación de sanitarios subterráneos en la zona del zócalo, San José y Los Sapos, lugares 

que eran los ideales para realizar estas instalaciones para la prestación de este servicio. El 
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funcionario municipal dio a conocer que mencionados proyectos serán dejados en cartera de 
obras del ayuntamiento de Puebla para que la próxima administración municipal analice su 

construcción. A decir de Velázquez Gutiérrez, con la construcción de baños en la catedral de 
Puebla se cubre la necesidad que tenía el Centro Histórico de tener sanitarios públicos para 
servicio de los poblanos, así como del turismo internacional y nacional. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109591 
 

INTOLERANCIA 
• Pide alcaldía a la SEP podar árboles en escuelas 
La dirección de Servicios Públicos del ayuntamiento recomendó a la Secretaría de Educación 

Pública (SEP) realizar la revisión de las condiciones de los árboles que se encuentran al 
interior de escuelas públicas, con el fin de darles mantenimiento para evitar accidentes en 

esta temporada de lluvias. Cada mes se reciben 10 solicitudes sobre la intervención de las 
autoridades para solicitar el retiro o poda de los árboles en escuelas, sin embargo, es 
responsabilidad de la SEP realizar esas tareas porque se encuentran en instalaciones que son 

su responsabilidad. Sin embargo, sólo por un dictamen de Protección Civil municipal, sobre 
la urgencia del retiro de un árbol en escuelas, es como la dependencia puede actuar de 

manera inmediata, de otra forma sólo este mantenimiento es responsabilidad de la SEP. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109590 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Responsabilidad de la SEP la poda de árboles en escuelas: Ayuntamiento de Puebla 
Ante la peligrosidad que representa en instituciones educativas árboles añosos en la 

temporada de lluvia podrían colapsar, la Dirección de Servicios Públicos del Ayuntamiento 
recomendó a la Secretaría de Educación Pública (SEP), realizar la revisión de las condiciones 
de los árboles que se encuentran al interior de escuelas públicas, con el fin de darles 

mantenimiento para evitar accidentes. Al mes, la dependencia municipal recibe 10 solicitudes 
sobre la intervención para el retiro o poda de los árboles en escuelas; sin embargo, es 

responsabilidad de la SEP realizar esas tareas porque se encuentran en instalaciones 
educativas, según la Comuna. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Responsabilidad%20de%

20la%20SEP%20la%20poda%20de%20%C3%A1rboles%20en%20escuelas:%20Ayuntamie
nto%20de%20Puebla/51936 

 
RETO DIARIO 
• Denuncia Sánchez Barranco injerencia del ayuntamiento en campañas 

El candidato por la coalición 5 de Mayo a la diputación local por el Distrito XI, Alberto 
Sánchez Barranco, denunció que el ayuntamiento de Puebla está violando la veda electoral, 

inaugurando y promocionando obras durante las campañas, principalmente, en esta 
demarcación, para buscar favorecer al abanderado por Puebla Unida, el ex secretario de 
Gobernación, Pablo Montiel Solana. “Se dijo que el ayuntamiento respetaría la veda 

electoral, en cuanto a la promoción de obra pública. Veo al presidente municipal muy activo 
en las campañas, argumentando que emplea sus derechos políticos. Es sospechoso que 

teniendo a su ex secretario de Gobernación como candidato, las manos del ayuntamiento no 
estén involucradas, ya que inició inaugurando obras”. (Jesús Lemus)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Responsabilidad%20de%20la%20SEP%20la%20poda%20de%20%C3%A1rboles%20en%20escuelas:%20Ayuntamiento%20de%20Puebla/51936
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Responsabilidad%20de%20la%20SEP%20la%20poda%20de%20%C3%A1rboles%20en%20escuelas:%20Ayuntamiento%20de%20Puebla/51936
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Responsabilidad%20de%20la%20SEP%20la%20poda%20de%20%C3%A1rboles%20en%20escuelas:%20Ayuntamiento%20de%20Puebla/51936
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http://retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46758&-Noticias-Puebla-En-Segundo-
Denuncia-Sanchez-Barranco-injerencia-del-ayuntamiento-en-campanas 

 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Presenta Gali su plan de seguridad 

El candidato a alcalde de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, presentó el tercer eje 
de su plataforma "Tranquilidad para tu Familia", el cual se compone de 25 elementos 
aterrizados en tres propuestas concretas en materia de seguridad: "Puebla, Ciudad de Luz", 

"Red de Video Vigilancia" y "Más y mejores policías para ti". Entre ellas destacan aumentar 
de mil 200 a 3 mil, el número de policías y construir un cuartel metropolitano para facilitar la 

planeación de estrategias y la coordinación de los cuerpos de seguridad en toda la zona 
metropolitana. En un mitin que encabezó en Granjas de San Isidro, explicó que en caso de 
ganar las elecciones del 7 de julio. (Aldo Miguel, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3008746.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Promete Agüera dignificar los mercados  
Enrique Agüera Ibáñez, candidato de 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, se 

comprometió a establecer un programa de Dignificación de Mercados en caso de ganar las 
elecciones del próximo 7 de julio, que incluiría el mejoramiento de pisos y techos, 

eliminación de plagas, así como una mayor promoción para que la gente se acerque a 
comprar.  Al recorrer el mercado 5 de Mayo y platicar con locatarios el ex rector de la BUAP 

manifestó que la prioridad de su gobierno sería la de atender a estos centros de comercio en 
lugar de crear nuevos. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3008748.htm  

 
CAMBIO 

• Tony presenta plataforma de seguridad: 1,750 policías 
Al presentar su plataforma de seguridad, Antonio Gali Fayad ofreció una inversión de 100 
millones de pesos para instalar 10 mil luminarias nuevas en la Angelópolis —12 por ciento 

más de las que existen— y con ello lograr que Puebla obtenga la certificación de Ciudad Luz. 
Por primera vez los dirigentes de Pacto Social de Integración, Carlos Navarro Corro, y de 

Movimiento Ciudadano, José Ángel García, partidos que registraron a Gali en candidaturas 
comunes, se presentaron en un evento de la campaña al lado de su abanderado. La 
presentación de la última plataforma del candidato de “Puebla Unida” se dio en la colonia 

Granjas San Isidro, al sur de la ciudad, en donde presentó el documento que contiene 25 
propuestas. (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13556-
invertir%C3%A1-gali-100-mdp-para-10-mil-luminarias 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Locatarios se quejan ante Enrique Agüera de la competencia desleal de franquicias 

Locatarios del mercado 5 de Mayo, se quejaron ante el candidato de la coalición PRI–PVEM a 
la alcaldía poblana porque la instalación de supermercados, tiendas de conveniencia o 
franquicias les ejecutan una competencia desleal, que acaba por aniquilar sus negocios. 

Marcelino García Martínez, líder de la agrupación de vendedores ambulantes independientes 
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del mercado 5 de Mayo, externó que el candidato del PRI–PVEM representa la esperanza de 
que las cosas van a cambiar, “por el simple hecho de venir de donde viene, de la 

universidad, tenemos la confianza de que efectivamente va a haber un cambio que hemos 
esperado por años”. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/locatarios-se-quejan-ante-enrique-

aguera-de-la-competencia-desleal-de-franquicias_id_25370.html  
 

MILENIO  
• Seguridad, eje de 3ra plataforma de Tony Gali  
A fin de poner a los ciudadanos y su entorno en total seguridad, Antonio Gali Fayad 

abanderado de la coalición Puebla Unida, presentó su tercer plataforma de trabajo 
“Tranquilidad para tu familia”,  la cual aseguró a través de los ejes: Puebla, ciudad de la luz; 

Red de video vigilancia y Más y mejores policías cerca de ti, mantendrá al  municipio como el 
más seguro a nivel nacional. Ante más de mil vecinos de la colonia Granjas de San Isidro, 
Gali Fayad detalló que su tercera plataforma se compone de 25 propuestas para mantener la 

seguridad, destacó que a través de “Puebla, ciudad de la luz”, en su primer año de gobierno 
colocará 10 mil luminarias, lo que representa una inversión de 100 millones de pesos. (Elvia 

García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e93bbbd7d41412630bd0071b8cf13d9e  
 

MILENIO  
• Agüera se compromete a rescatar mercados 

El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, se comprometió a rescatar 
los mercados públicos de la capital para que los poblanos regresen a estos centros de 

abasto, luego de criticar que están en completo abandono, aunque evitó mencionar los 
recursos que serán destinados para este fin. Al realizar un recorrido con los comerciantes en 
el mercado 5 de Mayo, el exrector de la BUAP indicó que se requiere realizar inversión en 

estos espacios, pues el principal reclamo de los comerciantes es el deterioro y las precarias 
condiciones en que se encuentran. (Cirilo Calderón) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e93bbbd7d41412630bd0071b8cf2ddd0   
 
E-CONSULTA 

• Desconoce INAH proyecto de remodelación del Paseo Bravo 
El Instituto Nacional de Antropología e Historia aún no conoce el proyecto de remodelación 

del Paseo Bravo que anunció la noche del martes el gobernador Rafael Moreno Valle. Será en 
el transcurso de esta semana cuando se presente de manera formal el diseño arquitectónico 
elaborado por Enrique Norten, para que este sea evaluado por los especialistas de la 

delegación local del INAH. En caso de que se hagan cambios sustanciales de la estructura 
actual del Paseo Bravo, el expediente tendría que ser turnado al Consejo Nacional de 

Monumentos Históricos para su aprobación, indicó Sergio Vergara Berdejo, perito del INAH. 
(Shanik David) 
http://e-consulta.com/nota/2013-06-05/ciudad/desconoce-inah-proyecto-de-

remodelaci%C3%B3n-del-paseo-bravo 
 

E-CONSULTA 
• Geraldine González dispuesta a dialogar con sus contendientes 
Geraldine González de la Garza, candidata a la diputación por el distrito 25 de Tehuacán Sur 

por   la  Coalición 5 de Mayo refrendó su apertura para dialogar con sus contendientes y 
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exponer propuestas de su plataforma electoral de manera abierta y con la participación de la 
ciudadanía tehuacanera. La candidata explicó su ausencia del reciente debate organizado por 

la UPAEP al detallar que se hizo caso omiso de la solicitud que con antelación hizo a las 
autoridades educativas y electorales, para celebrar el encuentro en un espacio público, 
donde los diferentes sectores de la sociedad, tuvieran la oportunidad de escuchar de viva 

voz, las propuestas de los candidatos. (Tags) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-05/política/geraldine-gonzález-dispuesta-

dialogar-con-sus-contendientes 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Asegura Agüera que en caso de ganar elecciones no abandonaría ayuntamiento 
El candidato a la alcaldía de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, se 

comprometió a que de ganar el próximo 7 de julio  se mantendrá al frente del ayuntamiento 
capitalino por los 4 años 8 meses que durar el siguiente gobierno municipal. En entrevista 
posterior a la reunión que tuvo con locatarios del mercado 5 de Mayo el abanderado tricolor 

manifestó tener la confianza de que resultará electo ya que cuenta con el respaldo de la 
gente. Cuestionado por los medios de comunicación sobre la posibilidad de que buscara la 

gubernatura de Puebla antes de que feneciera su periodo como alcalde respondió que será 
alcalde todo el periodo para el que los poblanos lo elegirán en la jornada electoral de julio 
próximo. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/asegura_aguera_que_en_caso_de_ganar_elecciones_#
.Ua_OX5Y2VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 

• Autoridades atienden fisura en el colector pluvial del río Rabanillo 
La Secretaría de Infraestructura, el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado 
(SOAPAP) y Protección Civil estatal atienden la fisura registrada en el colector pluvial del río 

Rabanillo, inaugurado el año pasado, cuya inversión superó los 84 millones de pesos. De 
acuerdo con Jesús Morales Rodríguez, titular de Protección Civil estatal, este problema 

"menor" no ocasionará un colapso del colector porque la empresa encargada de la obra 
tendrá que reparar a la brevedad el desperfecto, el cual se ubica a la altura de la calle Puebla 
en la zona de Momoxpan. (Alejandra Bautista)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/autoridades_atienden_fisura_en_el_colector_pluvial_#.
Ua_PAJY2VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 
• Agüera se compromete a dignificar y revivir económicamente los mercados 

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se 
comprometió a llevar a cabo "una verdadera dignificación de los mercados" e impulsar una 

campaña promocional para que "los poblanos regresen y disfruten" de estos centros de 
abasto. En un recorrido que realizó por el mercado 5 de Mayo, afirmó ante cientos de 
comerciantes que su administración sí aplicará correctamente los recursos para mejorar la 

infraestructura de los zocos y dotarlos de los servicios públicos de calidad. (Julio César 
Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_se_compromete_a_dignificar_y_revivir_#.Ua_P
q5Y2VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
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• Gali y empresarios de la AMPI analizaron temas relacionados con la repoblación 
Este miércoles el candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se reunió con 

los socios de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) Puebla-Cholula, 
para tratar temas relacionados con la repoblación de diferentes zonas de la ciudad como el 
centro histórico, redensificación, seguridad, equipamiento y servicios urbanos entre otros. El 

vicepresidente nacional de la AMPI, César Bonilla Yunes, mencionó que se presentaron las 
necesidades del gremio y se escucharon las propuestas del candidato, a fin de empatarlas y 

acordar acciones que beneficien a la capital. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/   
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Agüera se compromete ser alcalde de cuatro años y medio 

El candidato a la alcaldía de la capital por la coalición ‘5 de Mayo’, Enrique Agüera Ibáñez, 
aseguró que de resultar electo el próximo 7 de julio, estaría terminando su periodo de ser 
presidente por cuatro años y medio, y no buscar otro cargo de elección popular a mitad. En 

entrevista tras recorrer el mercado 5 de Mayo ubicado entre la 6 y 8 Poniente,  fue 
cuestionado si estaría cumpliendo con el 100 por ciento de su periodo, ante las versiones de 

que se perfilaría para buscar la candidatura a la gubernatura, el candidato indicó que ante 
todo, estará cumpliendo sus compromisos con la sociedad. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/51951 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Más policías, cámaras y respuesta inmediata, promete Gali para mejorar la seguridad 

La instalación de 10 mil luminarias en el primer año de gestión, más cámaras de video 
vigilancia, contratación de mil 800 policías más, y la implementación del policía de barrio, 
acortar los tiempos de respuesta a 8 minutos como máximo, fueron los planteamientos del 

candidato a la presidencia municipal por la coalición de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad 
durante la presentación de su tercera plataforma “Tranquilidad para tu familia”. En la colonia 

Granjas San Isidro al sur de la ciudad, Gali Fayad se comprometió a mejorar la seguridad de 
los poblanos, por medio de 25 propuestas entre las que se destacan las tres primeras. 
(Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51949 

 
PUEBLA ON LINE 
• Red de Video Vigilancia y Ciudad de la Luz, plantea Tony Gali 

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, 
presentó su tercera plataforma de Gobierno denominada "Tranquilidad para tu familia", 

consistente en 25 propuestas para mantener la seguridad que caracteriza a la Angelópolis a 
nivel nacional. Ante más de un millar de vecinos de la zona de Granjas de San Isidro, el 
abanderado de Puebla Unida expuso que su propuesta contempla tres ejes que de manera 

integral garantizan la paz y el orden, principios básicos del bien común. “El fundamento es 
garantizar la seguridad entre los poblanos, el gran objetivo es poner a la persona y su 

entorno en una estrategia de seguridad, se trata de que tengamos una ciudad para una vida 
con equidad donde toda persona viva con tranquilidad" dijo el candidato. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40842:red-de-video-

vigilancia-y-ciudad-de-la-luz-plantea-tony-gali&Itemid=127 
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PUEBLA ON LINE 

• Recuperar y dignificar mercados municipales, ofrece Enrique Agüera 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición PRI-PVEM a la alcaldía poblana, se 
comprometió con locatarios del mercado 5 de Mayo a impulsar desde la presidencia 

municipal el Programa de Dignificación y Recuperación de Mercados y una campaña que 
estimule a los ciudadanos a regresar a estos espacios de comercio, pero también de 

tradición. Tras ser recibido con vivas, porras de “¡Agüera!, ¡Agüera!”, y reconocimientos por 
parte de los líderes comerciantes por su trabajo en la universidad, el candidato felicitó la 
dignidad con la que los comerciantes han enfrentado carencias relacionadas con inseguridad, 

servicios públicos, limpieza o infraestructura, “para que sus mercados no caigan”. (Puebla On 
Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40841:recuperar-y-
dignificar-mercados-municipales-ofrece-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 
• Popocatépetl: 93 exhalaciones y columna eruptiva de 1.5 kilómetros 

Notimex informa que el volcán Popocatépetl registró en las últimas 24 horas 93 exhalaciones 
de baja a moderada intensidad, acompañadas por la emisión de vapor de agua, gas, y en 
ocasiones pequeñas cantidades de ceniza, informó el Centro Nacional de Prevención de 

Desastres (Cenapred). En su reporte más reciente, el organismo de la Secretaría de 
Gobernación (Segob) precisó que la exhalación más importante se registró a las 7:04 horas, 

con una columna eruptiva de 1.5 km de altura en dirección suroeste. Detalló que a las 20:11 
horas del martes se detectó un sismo volcanotectónico de magnitud 2.0, y otro a las 00:33 

horas de este miércoles, de magnitud 2.5.  
Agregó que el Semáforo de Alerta Volcánica se mantiene en Amarillo Fase 3. (Puebla On 
Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40844:popocat%C3
%A9petl-93-exhalaciones-y-columna-eruptiva-de-15-kil%C3%B3metros&Itemid=126 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

Javier López Díaz 
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 

• Hay un trailer que transportaba gasolina volcado en el cerro de Guadalupe, de San 
Pedro Cholula, al parecer robado, hay dos detenidos, hay un tercero la policía lo esta 
buscando, en este instante y momento.  

• Red central de video vigilancia, incentivos y seguros de vida, para policías, destacan 
en la plataforma de Tony Gali, de “Tranquilidad para tu familia”, la propuesta de Gali incluye 

3 mil luminarias en el primer año de gobierno y 20 luminarias en reparación.  
• Le estaremos informando sobre las propuestas que hizo ayer Enrique Agüera 
candidato del Cinco de Mayo, rumbo a la presidencia municipal de Puebla, dijo entre otros 

temas importantes de la dignificación que hará de los mercados municipales todos, y el 
planteamiento de un nuevo sistema de comercio y abasto, para la ciudad de Puebla.  

• A nueve meses del anuncio de la llegada de Audi, y 2 años de la beatificación de Juan 
de Palafox, vecinos de San José Chiapa consideran un verdadero milagro la presencia de 
esta armadora. 
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• El municipio de Puebla revisa cada año, 2 veces las guarderías para evitar tragedias 
dijo ayer la Comuna.  

• Nació un coyote de 4 patas, en Flor del Bosque. 
• Alexis el bebe que cayo de un altura de 2 pisos, solamente tiene una lesión 
craneoencefálica leve. 

• Puebla registro 400 incendios, dice que en el día mundial del Medio Ambiente.  
• Ha iniciado fuertes operativos de revisión de vehículos. 

• Ayer cayeron 5 asaltantes a pasajeros de transporte público, Oscar Juan Flores, Luis 
Alberto Gonzáles y Víctor Manuel Guzmán. 
• La policía municipal detiene a un sujeto, que fue retemente armado con una navaja 

encapuchado con un pasamontañas, el ladrón quedo detenido inmediatamente.  
• Reelección de alcaldes pide Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, en 

el pacto por México a nombre de la Confederación Nacional de Alcaldes de México.  
 
Carlos Martín Huerta 

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 
• Los alcaldes de México piden incluir al Pacto Por México más recursos, reelección, 

gestión y seguridad, ayer en un evento de éste Pacto Por México, que encabeza Cesar 
Camacho, el presidente del Comité Nacional del PRI, allí apareció junto a ERP, edil de Puebla, 
después de que habla Cesar Camacho le dan el micrófono a Lalo Rivera y empieza hacer esta 

serie de planteamientos a nombre de los alcaldes de todo el país, no olvidemos que tiene un 
cargo de mucha responsabilidad.  

• En cuanto a los endeudamientos los alcaldes piden que no se excluya de las líneas de 
crédito a los ayuntamientos, que tengan la oportunidad de moverse.  

• Un menor de 9 años asaltó a mano armada una tienda de la colonia Tres Cerritos.  
• Un accidente de una pipa que llevaba melaza, provoca caos vial, la pipa se la habían 
robado y por exceso de velocidad se volcó.  

• EAI, candidato de la coalición 5 de Mayo, ofreció un programa de dignificación de 
mercados, estuvo en uno de los mercados.  

• AGF dijo que la instalación de 10 mil nuevas luminarias en el primer año de gestión y 
más cámaras de vigilancia, compromiso ante los poblanos.  
• Detención de banda de cuenthabientes. 

 
Enrique Montero Ponce  

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM  
• 5 sujetos fueron detenidos en la Colonia La Loma, luego de robarle su celular a un 
pasajero en la Ruta Libertad-Cuauhtemoc, todos son residentes. 

 
ABC Radio Leticia Montagner  

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 
• El candidato de la coalición 5 de Mayo, EAI propuso un programa de rescate y 
dignificación de los mercados municipales, además de campañas de promoción para 

rehabilitarlos, esto al realizar un recorrido por el mercado 5 de Mayo. Locatarios le 
manifestaron quejas en contra del Ayuntamiento por la inseguridad en los espacios.  

• Tranquilidad para tu familia fue la tercera plataforma de trabajo que presentó el 
candidato de Puebla Unida, AGF, en la colonia Granjas de San Isidro, esto al sur de la ciudad 
y enumeró las 25 propuestas entre las que destacan incremento de policías, cámaras de 
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video-vigilancia y Puebla Ciudad de la Luz. Dijo que las mujeres de tránsito serán las únicas 
que podrán aplicar multa.  

• Al reunirse con AGF la Asociación Mexicana de Profesionales le propusieron la 
repoblación del Centro Histórico, demandaron mayor seguridad y rescata de las áreas 
verdes.  

 
Alejandro Mondragón 

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM  
• Antonio Gali Fayad, presento ayer su propuesta de seguridad, ofrece inversión por 
100 millones  de pesos, para instalar 6 mil luminarias nuevas, y también señala el 

fortalecimiento de los cuerpos policíacos.  
 

Iván Mercado 
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 
• El día de ayer el municipio de Puebla recibió una nueva certificación por parte de 

Standard & Poor's, la cual ubica a este municipio como finanzas sanas y estables, así lo 
informaron el director  de riesgos Víctor Herrera y la directora de  Calificaciones de Estados y 

Municipios en América Latina, Daniela  Brandazza 
• Durante la Reunión del Pacto por México realizada en el Distrito Federal, el 
presidente de la Confederación Nacional de Municipios en México y alcalde de Puebla, 

Eduardo Rivera  Pérez, propuso a los alcaldes de todo el país que se analice el tema de la 
reelección, así como también se aumenten recursos a los municipios. 

• La fisura en el colector pluvial del río Rabanillo está siendo debidamente atendida 
tanto por la Secretaría de Infraestructura, el Sistema Operador de Agua Potable y 

Alcantarillado y Protección Civil estatal, al respecto Jesús Morales Rodríguez, director del 
organismo quien dijo que el problema es menor no ocasionara un colapso del colector, ya 
que la empresa encargada de la obra tendrá que reparar a la brevedad el desperfecto 

ubicado a la altura de la calle Puebla en la zona de Momoxpan. 
• Bajo la premisa de Puebla Ciudad de la Luz, red Central de Video Vigilancia y más y 

mejores policías para ti, el candidato a la presidencia Municipal de la Coalición Puebla  
Antonio Gali Fayad presentó la tercera plataforma de propuestas denominada “Tranquilidad 
para tu Familia”, el acto tuvo lugar en la colonia Granjas de San Isidro en donde  el 

candidato aliancista destacó  incrementar el número de elemento, incrementar en un 12 por 
ciento los puntos de luz en la ciudad y una lucha permanente contra la corrupción. 

 
VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada 
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM 

• Sin tanta concurrencia recuerdan la tragedia en la guardería ABC a  4 años de 
impunidad  

• Garantizada la seguridad en guarderías garantiza Protección Civil  
• Los alcaldes del país solicitan al Pacto por México fortalecer las facultades de los 
ayuntamientos  

• El ayuntamiento sugiere a la SEP atender los árboles enfermos dentro de las escuelas  
• Gali presenta su propuesta en seguridad pública  

 
Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 
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• Un trailer se impacta contra un camión tortón, esto ocurre en la autopista Puebla-
Orizaba, las piedras que transportaba una de las unidades caen, destrozando la cabina del 

otro vehículo, una persona pierde la vida.  
• Un taxi con exceso de velocidad pierde el control y termina volcando sobre la 
autopista Amozoc-Perote, tres personas pierden la vida.  

• Con cuchillo en mano un  niño de 12 años asalta una tienda de San Pablo 
Xochimehuacán y amaga a una mujer.  

• Se salva de milagro un hombre estuvo a punto de caer de un edificio en las ánimas.  
  
 Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez 

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  
• El sistema de monitoreo del Popocatépetl registro 93 exhalaciones de baja moderada 

intensidad y dos sismos volcano tectónicos, las autoridades y cuerpos de rescate mantienen 
la alerta en poblaciones cercanas al Coloso.  
• El centro estatal de prevención y combate de incendios forestales, incrementara de 

16 a 29 numero de cámaras de monitoreo, para vigila mas de 7 mil hectáreas de bosques, y 
con esto reducir las cifras de siniestros.  

• En Puebla se creara un nuevo centro de monitoreo de la calidad del aire, que 
sustituirá al que ha funcionaba hasta hace unos meses, el objetivo es trabajar de manera 
coordinada con la federación, pero con criterios de operación propios. 

• En temporada de lluvias, se incrementan hasta en un 60% los servicios de auxilio y 
de protección civil, la mayoría tienen un común denominado “la basura”, que genera 

inundaciones en alcantarillas y viviendas.  
• Se cumple un año de la llegada de los 9 elefantes blancos, usted recordara africanos 

que rescato el zoológico de Puebla, hablaremos por supuesto de cómo dio la vuelta al mundo 
la noticia, que coloco a México, en la mira internacional. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Gali trae a sus amigos convictos para atacarme: Moreno Peña 
Fernando Moreno Peña, delegado especial del PRI, acusó que el candidato a la alcaldía de 

Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, trae a sus "amigos convictos" para atacarlo, en 
alusión a Jorge Luis Preciado Rodríguez, coordinador de los senadores del PAN, a quien se 

jactó de apresar en su sexenio como gobernador de Colima por una supuesta difamación. En 
rueda de prensa, el ex mandatario colimense llamó "mentiroso" a Gali Fayad por no reportar 
en su declaración patrimonial la adquisición de predios en Santa Clara Ocoyucan, operación 

en la que supuestamente se hizo pasar como campesino. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3008201.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  
• Ediles alzan la voz en Pacto por México 

Representantes de las tres asociaciones que aglutinan a los dos mil 445 alcaldes de todo el 
país, plantearon una agenda de 15 puntos en las mesas de trabajo del Pacto por México, 

entre estas la reelección, periodos de gobierno hasta por seis años, mayores recursos a los 
municipios y el compromiso de los Ayuntamientos por mejorar sus niveles de recaudación 
fiscal. El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en su calidad de presidente de la Conferencia 

Nacional de Municipios de México (CONAMM), acudió al encuentro donde estuvieron 
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presentes los tres líderes nacionales del PRI, PAN y PRD, quienes se mostraron receptivos a 
los planteamientos hechos. (Marco A. Mirón, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3008741.htm  
 
HERALDO 

• Diputados priistas también piden investigar a Gali 
Después de que la panista, Violeta Lagunes Viveros, exhortara al diputado perredista, 

Antonio Gali López, a que promueva dentro del Congreso local una comisión que investigue 
el enriquecimiento de su padre, el candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, la bancada 
priista del poder legislativo local, retomó la petición de la panista, aunque ésta fue rechazada 

por la mayoría de los integran la sesión de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. Ayer 
en la sesión, el líder de la bancada tricolor, Ernesto Leyva Córdova, presentó la propuesta de 

crear una comisión especial que indague la fortuna del candidato de la coalición integrada 
por PAN, PRD, PANAL y Compromiso por Puebla. (Josefina Álvarez)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/politica/diputados-priistas-tambien-piden-

investigar-gali 
 

HERALDO 
• Se compromete Agüera a permanecer en el cargo hasta el final 
El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera 

Ibáñez, se comprometió que de ganar la elección permanecerá en el cargo el periodo 
completo, 4 años 8 meses y no buscará la gubernatura, que sólo por esta ocasión, tendrá 

una duración de poco más de un año. Así lo manifestó en entrevista, después de acudir a un 
evento en el mercado 5 de mayo, donde escuchó las peticiones de los locatarios y de quienes 

asisten regularmente a este lugar. El candidato de la coalición integrada por el PRI- PVEM, 
propuso a los lugareños, que de ganar este 7 de julio, dignificará la imagen de los mercados 
y procurará mayor seguridad pública. (Redacción) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/portada/se-compromete-aguera-
permanecer-en-el-cargo-hasta-el-final 

 
HERALDO 
• Propuestas de Gali, malos refritos de otros gobiernos 

Parte de las propuestas del candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, son 
refritos de los gobiernos estatal y municipal, encabezados por Rafael Moreno Valle Rosas y 

Eduardo Rivera Pérez, y algunas son prácticamente inviables o risibles. En el día 30 de 
campaña han sido infinidad de eventos públicos y privados los que ha realizado Gali Fayad a 
lo largo y ancho de la capital poblana, y en cada uno de ellos anuncia una nueva iniciativa o 

"plataforma de campaña" o por lo menos en la mayoría. (Josefina Álvarez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/portada/propuestas-de-gali-malos-

refritos-de-otros-gobiernos 
 
HERALDO  

• IEE recibe lista nominal de electores definitiva con fotografía 
El Instituto Electoral del Estado recibió la Lista Nominal de Electores Definitiva con 

Fotografía, la cual fue entregada por autoridades del Instituto Federal Electoral.Armando 
Guerrero Ramírez, Consejero Presidente del IEE, acudió al Centro Nacional de Impresión del 
IFE, en la ciudad de México, para llevar a cabo el acto protocolario de entrega-recepción, en 

el cual estuvieron presentes también, Miguel C. Luna Mendoza, Director de Organización 
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Electoral del IEE; Carlos Alberto Montero Catalán, vocal del RFE, en Puebla; y Alberto Collins 
Cruz, Jefe de Departamento de Supervisión del Centro de Producción de Credenciales. 

(Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/politica/iee-recibe-lista-nominal-de-
electores-definitiva-con-fotografia 

 
SINTESIS 

• Firman Pacto por México 
Los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD firmaron el Pacto con México con las tres 
organizaciones de alcaldes que representan el 90 por ciento de ediles a nivel nacional, y 

como representante de éstas atestiguó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez. En el discurso, el presidente del PRI, César Camacho Quiroz, festinó el encuentro pues 

representa la pluralidad y el interés de avanzar a favor de los mexicanos más allá de tintes 
partidistas. "Es evidente que han dejado de lado las posiciones partidarias y han construido 
un espacio de planteamientos en común, nos han compartido la agenda prioritaria 2013 que 

tiene 15 puntos y que hemos logrado identificar como parte de los 95 compromisos 
originales del pacto. (Elizabeth Cervantes)  

http://sintesis.mx/articulos/64557/firman-pacto-por-mexico/puebla 
 
SINTESIS 

• Se reúne Gali con vicepresidente de AMPI 
Con la suma de esfuerzos del sector privado y el gobierno municipal, empresarios del sector 

inmobiliario y el candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida, Antonio 
Gali, se comprometieron a hacer de la Angelópolis el mejor lugar para invertir por nacionales 

y extranjeros. Así se dio a conocer tras la reunión privada del candidato Antonio Gali con 
empresarios del sector inmobiliario, donde el vicepresidente nacional de la Asociación 
Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Cesar Bonilla Yunes, dijo que los 

empresarios insistieron en la necesidad de mejorar la seguridad, crear un banco de tierra y 
poner fin al problema de límites territoriales. (Mauricio García León)  

http://sintesis.mx/articulos/64552/se-reune-gali-con-vicepresidente-de-ampi/puebla 
 
SINTESIS 

• Certifica RMV obras en Sierra Negra 
En reunión de trabajo con habitantes y autoridades de este municipio, el Gobernador Rafael 

Moreno Valle atestiguó el inicio de los trabajos de rehabilitación, ampliación y equipamiento 
del Hospital Integral y la puesta en marcha de la Unidad Educativa de la junta auxiliar de 
Guadalupe Pantzingo. El Ejecutivo estatal destacó que la educación y la salud son factores 

importantes para mejorar la calidad de vida de la población, sobre todo en regiones 
apartadas  como la Sierra Negra y las juntas auxiliares. Reafirmó su compromiso con la 

calidad educativa para formar adecuadamente a las nuevas generaciones que aprovechen las 
oportunidades de trabajo que ofrecerán nueva empresas. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/64550/certifica-rmv-obras-en-sierra-negra/puebla 

 
SINTESIS 

• Pide Ceballos que los debates sean obligatorios 
Ante la falta de acuerdo de un debate entre los candidatos a la presidencia municipal 
capitalina, el abanderado del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos López, 

manifestó su deseo de participar en un encuentro con sus homólogos y consideró que el 
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tema de los debates debe legislarse para que sean una obligación y no se limite a un tema 
de consensos. En rueda de prensa para presentar los cinco ejes de su campaña, el ex priista 

lamentó que las coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo aún no concuerden en un organizador 
y descalifiquen, incluso a los organismos empresariales que se han ofrecido a efectuar este 
encuentro entre candidatos. (Verónica de la Luz)  

http://sintesis.mx/articulos/64537/pide-ceballos-que-los-debates-sean-obligatorios/puebla 
 

SINTESIS 
• Sánchez Barranco asistirá a debate del IEE 
El candidato a diputado por el distrito 11, por coalición 5 de mayo, Alberto Sánchez 

Barranco, aseguró que irá al debate que organizará el Instituto Electoral del Estado (IEE), y 
garantizó que será de propuestas y convencimiento de que la alianza PRI-Verde es la mejor 

opción en los comicios del 7 de julio. En conferencia de prensa, llamó a su adversario Pablo 
Montiel Solana a que el encuentro sea de ideas y no de descalificativos, pues los electores 
están cansados de un política de debajo nivel. "Es muy fácil caer en las agresiones y 

descalificativos cuando no hay propuesta, y cuando no se tiene un proyecto legislativo y de 
desarrollo para Puebla, por lo que le daremos respuestas a la gente desde el Congreso del 

Estado", subrayó. (Irene Díaz)  
http://sintesis.mx/articulos/64535/sanchez-barranco-asistira-a-debate-del-iee-/puebla 
 

CAMBIO 
• #OFERTÓMETRO A mitad de campaña, Gali lanza más propuestas que Agüera 

A la mitad de la campaña en la carrera por el Charlie Hall, el #Ofertómetro de los candidatos 
a la alcaldía de Puebla señala que hasta el momento el abanderado de “Puebla Unida”, 

Antonio Gali Fayad ha sido quien ha lanzado el mayor número de propuestas con un total de 
99 realizadas en sus actos de campaña y en las presentaciones de su plataforma de 
gobierno. Mientras que el ex rector, Enrique Agüera Ibáñez, ha establecido 60 compromisos. 

Sin embargo, de las 99 promesas que Gali Fayad ha hecho de cara al electorado de la 
capital, 69 son ideas novedosas, es decir que 30 corresponden a la actual administración de 

Eduardo Rivera Pérez. (Gerardo Ruiz/ Osvaldo Macuil) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13540-gali-le-lleva-
la-delantera-a-ag%C3%BCera-en-el-#ofertómetro 

 
CAMBIO  

• Show de Pablito no pone en riesgo el Pacto: Camacho 
El dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz afirmó que el blindaje electoral derivado 
del Pacto por México en Puebla, no se encuentra en riesgo y señaló que el show que dieron 

los dirigentes del tricolor y PVEM, Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale al 
abandonar la mesa local, son acciones que se han dado en las reuniones de los actores 

políticos en las 14 entidades donde habrá elecciones.  “Hay quien entra a la mesa, se separa 
de la mesa, amaga a la mesa. Lo que creo es que la política es muy apasionante, nosotros 
por lo pronto hemos sido consistentes con nuestra posición y vamos a las mesas, hacemos 

observaciones y pedimos legalidad”, expresó Camacho Quiroz en torno a las reuniones del 
pacto. (Víctor Hugo Juárez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/13567-show-priista-no-
pone-en-riesgo-al-pacto-por-m%C3%A9xico-camacho 
 

CAMBIO 

http://sintesis.mx/articulos/64537/pide-ceballos-que-los-debates-sean-obligatorios/puebla
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13540-gali-le-lleva-la-delantera-a-ag%C3%BCera-en-el-#ofertómetro
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13540-gali-le-lleva-la-delantera-a-ag%C3%BCera-en-el-#ofertómetro
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• Agüeristas difunden encuesta falsa 
A través de las redes sociales, el equipo agüerista difundió en Twitter y Facebook una 

encuesta falsa en la cual el abanderado de la coalición “5 de Mayo”, Enrique Agüera, 
aventaja 10 puntos al candidato de “Puebla Unida”, Antonio Gali Fayad. La cual fue ultimada 
para revirar los estudios que ayer la consultora Mendoza Blanco y Asociados publicó, donde 

Gali aventaja por 7 puntos al ex rector de la BUAP. Mediante este mensaje y algunos otros 
similares, varias cuentas distribuyeron una encuesta “pirata”, en cuya imagen se asegura 

que se entrevistaron a 850 mil ciudadanos “de la misma entidad”, cifra inflada para un 
ejercicio estadístico. (Juan Carlos Oseguera / Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/13536-

ag%C3%BCeristas-difunde-encuesta-pirata 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Bloquea el Congreso local demanda de investigación contra Antonio Gali Fayad 
La Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, que encabeza el diputado 

panista Mario Riestra Piña, se rehusó a obviar el trámite de una petición realizada por 
militantes del PAN que exigen la integración de una comisión investigadora para verificar el 

origen del patrimonio de Antonio Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal de la 
alianza oficial Puebla Unida. El coordinador de la fracción priista, Ernesto Leyva Córdova, 
propuso agilizar la demanda ciudadana durante la mesa de trabajo de ese órgano legislativo, 

donde sus homólogos del PAN, PRD, Panal, el Partido Movimiento Ciudadano y el Partido del 
Trabajo hicieron bloque para desechar el planteamiento. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/bloquea-el-congreso-local-demanda-
de-investigacion-contra-antonio-gali-fayad_id_25336.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Senador defensor de Tony Gali estuvo en la cárcel por difamador, señaló Moreno 

Peña 
El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI) para Puebla, Fernando Moreno Peña, soslayó las acusaciones que le hizo el pasado 
martes el senador del Partido Acción Nacional (PAN) Jorge Luis Preciado Domínguez, y 
recordó que éste pasó una temporada en la cárcel por el delito de difamación. En una rueda 

de prensa, el ex gobernador de Colima añadió que el representante popular del albiazul –
quien aseguró que está ligado al cártel de la Familia Michoacana– se ha librado del proceso 

penal que tiene iniciado porque ha usado su fuero como diputado y después como ocupante 
de un escaño en la Cámara Alta del Congreso de la Unión. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senador-defensor-de-tony-gali-

estuvo-en-la-carcel-por-difamador-senalo-moreno-pena_id_25367.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Asegura Gali Fayad que sí habrá debate y propone tres encuentros con adversarios 
El candidato de Puebla Unida a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali Fayad, afirmó que sí 

existen condiciones para realizar un debate con el resto de los candidatos, aun cuando el 
Consejo de Organismos Empresariales advirtió que cada vez quedan menos días para la 

organización de este acto. Gali Fayad mencionó que su coordinador de campaña, Fernando 
Manzanilla Prieto, es quien está revisando las condiciones y términos de este debate; a pesar 
de que ya se cruzó la mitad del tiempo establecido de campaña, el panista dijo que se 
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encuentra listo para tres debates. Reacio a transparentar sus gastos de campaña insistió en 
que será el personal de su campaña quien realice esta labor. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asegura-gali-fayad-que-si-habra-
debate-y-propone-tres-encuentros-con-adversarios_id_25373.html  
 

E-CONSULTA 
• Bloquean en el Congreso comisión para investigar fortuna de Gali 

Los diputados del bloque aliancista bloquearon la creación especial que investigaría la 
fortuna de Antonio Gali Fayad, propuesta hecha por Ernesto Leyva Córdova, coordinador del 
grupo legislativo del PRI. Fue en sesión de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, 

presidida por el panista Mario Riestra Piña, que la petición de Leyva Córdova fue rechazada 
por los coordinadores de las bancadas del PRD y Nueva Alianza, partidos que, junto a Acción 

Nacional, integran la alianza Puebla Unida. Además, las representaciones del Partido del 
Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano (MC) también se sumaron a la decisión de los 
diputados aliancistas. (María Pineda) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-05/política/bloquean-en-el-congreso-comisión-
para-investigar-fortuna-de-gali 

 
E-CONSULTA 
• Dignificar y recuperar mercados, prevé Agüera 

Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la coalición PRI-PVEM a la alcaldía poblana, se 
comprometió con locatarios del mercado 5 de Mayo a impulsar desde la presidencia 

municipal el Programa de Dignificación y Recuperación de Mercados y una campaña que 
estimule a los ciudadanos a regresar a estos espacios de comercio, pero también de 

tradición. Tras ser recibido con vivas, porras de “¡Agüera!, ¡Agüera!”, y reconocimientos por 
parte de los líderes comerciantes por su trabajo en la universidad, el candidato felicitó la 
dignidad con la que los comerciantes han enfrentado carencias relacionadas con inseguridad, 

servicios públicos, limpieza o infraestructura, “para que sus mercados no caigan”. (e-
consulta) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-05/política/dignificar-y-recuperar-mercados-
prevé-agüera 
 

E-CONSULTA 
• Descarta Camacho daño al Pacto por denuncias del PRI contra Moreno Valle 

Las mesas de trabajo del Pacto por México en Puebla no están en riesgo pese a las denuncias 
que han hecho los representantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad 
por la supuesta intromisión del gobierno estatal en los comicios. Así lo aseguró César 

Camacho Quiroz, dirigente nacional del tricolor y presidente en turno de las mesas del Pacto 
por México, al resaltar que más allá de los conflictos electorales que se puedan tener, la 

dimensión política de esta estrategia federal es superior. "El Pacto por México está 
amenazado todos los días por factores externos" agregó, por lo que exhortó a los firmantes a 
"resistir la tentación" de convertirlo en un rehén de intereses políticos personales. (Shanik 

David) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-05/política/descarta-camacho-daño-al-pacto-por-

denuncias-del-pri-contra-moreno-valle 
 
E-CONSULTA 

• Pide Ceballos reformas al Código Electoral para el debate 
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Miguel Ángel Ceballos López, candidato del Partido del Trabajo (PT) a la alcaldía de Puebla, 
exhortó a que el Congreso del Estado reforme el  Código Electoral para que los debates  

entre los aspirantes a la presidencia  municipal sean obligatorios. En rueda de prensa, señaló 
que es necesario hacer modificaciones para que se establezca cómo deben ser los 
encuentros entre los aspirantes al gobierno municipal, ya que, expuso, la falta de legislación 

en la materia ha provocado que hasta el momento los candidatos no se pongan de acuerdo 
para debatir. (María Pineda)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-05/pol%C3%ADtica/pide-ceballos-reformas-al-
c%C3%B3digo-electoral-para-el-debate 
 

E-CONSULTA 
• Empresarios quieren que termine guerra sucia de candidatos 

Integrantes del sector franquicias en Puebla en voz del director jurídico de la Red Mexicana 
de Franquicias (MFN), Enrique Vargas Medina, hicieron un llamado a los diferentes equipos 
de campaña para que se termine de una vez por todas la guerra sucia que han emprendido 

en este proceso electoral, los integrantes de los equipos de campaña de los diferentes 
candidatos a la presidencia de la capital poblana. Asimismo hizo un exhorto para que los 

candidatos atiendan a los llamados y puedan participar en los debates, pues es necesario 
que se realice este ejercicio, para que la sociedad pueda conocer de cerca estos aspectos. 
(Erika Mejía Peniche)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-05/ciudad/empresarios-quieren-que-termine-guerra-
sucia-de-candidatos  

 
PERIODICO DIGITAL 

• La próxima semana BUAP entregará plan subregional de San José Chiapa a la 
SDRSOT 
La próxima semana la BUAP, entregará a la Secretaría de Desarrollo Rural y Sustentabilidad 

y Ordenamiento Territorial, el anteproyecto del Plan Subregional del Desarrollo de San José 
Chiapa, tras la instalación de Audi. Así lo informó el titular del área, Julio Lorenzini Rangel, 

quien detalló que este plan abarca 5 municipios, quienes al igual que San José Chiapa 
deberán ordenar su crecimiento. Desde hace varios meses, esta dependencia estatal trabaja 
en un plan que garantice que esta nueva zona industrial no crezca desordenadamente, así 

como el impacto ambiental que habrá por la llegada de diversas factorías. (Alejandra 
Bautista)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 
PERIODICO DIGITAL 

• Ángel Ceballos pide a contrincantes que definan su participación para un debate 
El Candidato a la presidencia municipal de Puebla del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel 

Ceballos López, volvió a la carga y en conferencia de prensa nuevamente hizo un llamado a 
los candidatos de las coaliciones “Puebla Unida” y “5 de Mayo” para que de una vez por 
todas definan su participación en alguno de los debates propuestos por empresarios u 

organizaciones de la sociedad civil. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  

 
PERIODICO DIGITAL 
• Organización civil exige auditar a la administración de Sarmiento en Cuautlancingo 
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La Organización Civil Justicia, Progreso y Equidad por Cuautlancingo, exigió al gobierno del 
estado emprender una auditoría al este municipio, pues acusaron que el edil, Filomeno 

Sarmiento ha utilizado recursos públicos para promover la imagen de su esposa. La 
presienta de esta organización, Ana Luisa Piñataro, señaló que la autoridad municipal se ha 
distraído de sus funciones, para que su familia siga en el poder. "Desde hace 9 años la 

dinastía Sarmiento se ha perpetuado en el poder, durante este tiempo los habitantes hemos 
sido víctimas de abuso de autoridad", sentenció. (Alejandra Bautista)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Se defiende Moreno Peña con ficha signalética de Preciado 
Con una ficha signalética del coordinador de los senadores del PAN, Jorge Luis Preciado 

Rodríguez, que evidencia que ha estado fichado por haber estado en la cárcel, el delegado 
del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, se defendió de los señalamientos en su contra en el 
sentido que tiene nexos con el narcotráfico, además de haber desfalcado a los colimenses en 

su tiempo de gobernador. Dijo que en todo caso quien tendría que explicar el por qué ha 
caído tras las rejas, además de ser uno de los principales actores de las rupturas en el 

blanquiazul es el legislador, quien hace dos días ofreció una conferencia de prensa para 
supuestamente destapar el “negro historial” del priísta. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/51943 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Mejora la infraestructura educativa y de salud 

La educación de calidad y el fortalecimiento de los servicios de salud constituyen un factor 
importante para mejorar la calidad de vida de la población, sobre todo en regiones como la 
Sierra Negra y las juntas auxiliares. El gobernador Rafael Moreno Valle destacó lo anterior al 

asistir en compañía de los presidentes municipales de Ajalpan, Atepexi y Zinacatepec, 
Samuel Olivier Balderas, Delfino Alonso Hernández y Felipe Agustín Leyva, respectivamente, 

así como el diputado Eleoformes Palacios  Reyes, a la puesta en operación de la unidad 
educativa de la junta auxiliar de Guadalupe Pantzingo que cuenta con jardín de niños, 
primaria y secundaria. (Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51950 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Hay condiciones para el debate; somos apartidistas: Actívate por Puebla 

Será el próximo viernes cuando los integrantes de Actívate por Puebla definan si se realizará 
o no un debate entre los candidatos a la presidencia municipal de la capital poblana, informó 

el director del plantel Instituto de Estudios Universitarios (IEU), el cual forma parte de esta 
asociación civil, Yahel Riveroll. El académico expresó que también en este encuentro entre 
los integrantes de sector académico y comercial se definirá la forma de llevar a cabo este 

encuentro entre el contendiente de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad; de 5 de Mayo, Enrique 
Agüera Ibáñez y del Partido del Trabajo (PT), Miguel ángel Ceballos López. (Maribel 

Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/51947 
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Llegan al IEE primeras quejas por exceso de gasto de topes de campaña 

Hasta el momento el IEE ha recibido un total de 55 denuncias sobre el proceso electoral  
2012-2013 entre las que ya se encuentran denuncias por sobrepasar los gastos de topes de 
campaña. En entrevista, la consejera Olga Lazcano Ponce, informó que en los últimos días se 

presentaron las primeras quejas sobre los gastos de campaña, las cuales en estos momentos 
se encuentran en  proceso de revisión para determinar si proceden o no. (Angélica Patiño 

Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Llegan%20al%20IEE%2
0primeras%20quejas%20por%20exceso%20de%20gasto%20de%20topes%20de%20campa

%C3%B1a/51937 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Ceballos pide a diputados hacer obligatorios debates entre candidatos a alcaldes 
El candidato del PT a la presidencia municipal de Puebla, Miguel Ángel Ceballos López, 

solicitó a los diputados locales hacer obligatorios los debates entre los candidatos a la 
presidencia municipal. En conferencia de prensa, el aspirante manifestó que al hacerlo 

obligatorio no habría pretexto para que alguno de los candidatos se niegue a participar como 
en estos momentos sucede. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Ceballos%20pide%20a%

20diputados%20hacer%20obligatorios%20debates%20entre%20candidatos%20a%20alcald
es%20/51935 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Presenta gris candidato del PRI propuestas pero no dice cómo legislar 
Sin querer explicar el contenido de las iniciativas que presentaría el candidato a diputado 
local por el Distrito XI de la coalición '5 de Mayo', Alberto Sánchez Barranco, presentó este 

día solo cinco compromisos. Al mismo tiempo de acusar injerencia del gobierno municipal 
para favorecer a su más cercano adversario, el panista Pablo Montiel Solana, el candidato 

tricolor indicó que entre sus prioridades no está  buscar legislar en favor de grupos 
minoritarios. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Presenta%20gris%20can

didato%20del%20PRI%20propuestas%20pero%20no%20dice%20c%C3%B3mo%20legislar
%20/51934 

  
PUEBLA ON LINE 
• Preciado es un difamador, revira Moreno Peña 

Luego de que el líder de los senadores del PAN, Jorge Luis Preciado, lo acusó de vínculos con 
la delincuencia organizada, de corrupción y mapachismo, el delegado en Puebla del Comité 

Ejecutivo Nacional (CEN) del Revolucionario Institucional, Fernando Moreno Peña, se 
defendió de los señalamientos y contestó que no lo van a callar. En conferencia de prensa, 
acusó que ante la ausencia de la maestra Elba Esther Gordillo que ya metieron a la cárcel y 

no puede venir, ahora es Jorge Luis Preciado, quien llega a Puebla a difamar, con lo que 
demuestra parte de la crisis y falta de liderazgo que prevalece al interior de Acción Nacional. 

(Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40851:preciado-es-
un-difamador-revira-moreno-pe%C3%B1a&Itemid=127 
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RETO DIARIO 
• Tony Gali garantiza tranquilidad para los poblanos 

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, 
presentó su tercera plataforma de Gobierno denominada "Tranquilidad para tu familia", 
consistente en 25 propuestas para mantener la seguridad que caracteriza a la Angelópolis a 

nivel nacional. Ante más de un millar de vecinos de la zona de Granjas de San Isidro, el 
abanderado de Puebla Unida expuso que su propuesta contempla tres ejes que de manera 

integral garantizan la paz y el orden, principios básicos del bien común. “El fundamento es 
garantizar la seguridad entre los poblanos, el gran objetivo es poner a la persona y su 
entorno en una estrategia de seguridad, se trata de que tengamos una ciudad para una vida 

con equidad donde toda persona viva con tranquilidad" dijo el candidato. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46784&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Tony-Gali-garantiza-tranquilidad-para-los-poblanos 
 
RETO DIARIO 

• Antonio Gali ofrece 10 mil puntos de luz en su primer año de gobierno 
El candidato por la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, se 

comprometió a instalar en su primer año de gobierno, en dado caso de ganar la elección de 
julio, 10 mil luminarias, además de mejorar otras 20 mil, convirtiendo así a la capital en “la 
ciudad de la luz”. De esta manera lo declaró en entrevista, luego de presentar en Granjas de 

San Isidro su tercer eje de gobierno, denominado “Tranquilidad para tu familia”, mismo que 
contempla, a su vez, tres propuestas básicas que se desglosan en 25 puntos para garantizar 

la seguridad de los ciudadanos. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46778&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Antonio-Gali-ofrece-10-mil-puntos-de-luz-en-su-primer-ano-de-gobierno 
 
RETO DIARIO 

• Docentes no han presentado quejas por descuentos de Total Credit 
El líder sindical de la Sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, sostuvo que aún no se 

puede saber si los descuentos de Total Credit son un fraude, porque no se han presentado 
docentes a reportarlos, sin embargo, todo pintaría que sí lo son engaños. El representante 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), refirió que si bien hay casos 

donde defraudadores clonan las credenciales de elector y los talones de los cheques de los 
profesores para hacerse pasar por ellos y pedir préstamos en una de las instituciones donde 

tienen convenios, aún no sabe si el caso de Total Credit sería uno de ellos. (Samantha Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46772&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Docentes-no-han-presentado-quejas-por-descuentos-de-Total-Credit 

 
RETO DIARIO 

• Taxistas de Tehuitzingo protestan contra antorchistas por competencia desleal 
Taxistas del municipio de Tehuitzingo se manifestaron hoy frente a Casa Aguayo, sede de la 
Secretaría General de Gobierno (SGG), para pedir la salida de 20 unidades pertenecientes a 

Antorcha Campesina, a quienes acusaron de competencia desleal, porque operan sin 
licencias y sin seguros de vida, además que no pagan impuestos y, por ello, cobran más 

barato. De acuerdo con los quejosos, los vehículos de Antorcha Campesina no tienen 
concesiones y tampoco pasan las verificaciones que garanticen que no son contaminantes, 
además, no cuentan con seguros de vida para los pasajeros, por ello, cobran hasta la mitad 

por cada una de las dejadas. (Samantha Páez)  
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http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46770&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Taxistas-de-Tehuitzingo-protestan-contra-antorchistas-por-competencia-desleal 

 
RETO DIARIO 
• Guerra sucia provoca que la gente no vote: MFN 

“La llamada ‘guerra sucia’ entre los candidatos a la presidencia municipal no abona en nada 
a la democracia y genera el hartazgo de los ciudadanos”, afirmó el director Jurídico de la Red 

Mexicana de Franquicias (MFN), Enrique Vargas Medina. Los contendientes deberán 
enfocarse a las propuestas, a la solución de los problemas que aquejan diariamente a los 
ciudadanos y a la creación de programas que beneficien y eleven la calidad de vida de los 

habitantes de la capital. (Diana Morales)  
http://retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46764&-Noticias-Puebla-En-Segundo-

Guerra-sucia-provoca-que-la-gente-no-vote:-MFN 
 
RETO DIARIO 

• Denuncian represión y trabajo nulo de edil de Cuautlancingo  
Integrantes de la Asociación Civil Justicia y Progreso con Equidad por Cuautlancingo, 

mostraron su inconformidad por el trabajo realizado en poco más de dos años por parte del 
presidente municipal de esa demarcación, Filomeno Sarmiento Torres, así como de su 
esposa y presidenta del DIF, Alba Michel Ramos Moreno. Este miércoles, de nueva cuenta, 

un grupo de pobladores de Cuautlancingo exigió a Sarmiento Torres que “se ponga a 
trabajar y deje de hostigar a las personas que le demandan prestaciones de servicios”. 

(Diana Morales)  
http://retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46765&-Noticias-Puebla-En-Segundo-

Denuncian-represion-y-trabajo-nulo-de-edil-de-Cuautlancingo 
 
 

RETO DIARIO 
• Gali reconoce compra de terreno en Ocoyucan; afirma que está en su declaración 

El candidato por la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, 
reconoció que compró un terreno en Santa María Ocoyucan, mismo que se incluye en su 
declaración patrimonial, aunque llamó la atención que en los documentos expuestos en las 

últimas semanas por el candidato, no se desglosó el predio que adquirió. Lo anterior se 
desprendió después de darse a conocer a través de un comunicado del PAN que el 

abanderado a la alcaldía sí compró un terreno en Santa María Ocoyucan, el cual fue 
adquirido de manera legal y no con irregularidades, como denunció la panista, Violeta 
Lagunes Viveros. (Jesús Lemus)  

http://retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=46759&-Noticias-Puebla-En-Segundo-
Gali-reconoce-compra-de-terreno-en-Ocoyucan;-afirma-que-esta-en-su-declaracion 

 
INFORMACION NACIONAL  
 

EL UNIVERSAL  
• Admiten "sustracción" de jóvenes de Tepito 

La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) informó a familiares de los 
jóvenes desaparecidos en el bar Heaven, en la Zona Rosa, que en las últimas horas 
encontraron evidencia de que fueron sustraídos de allí. Luego de que el martes, el 

procurador Rodolfo Ríos indicara que contaban con imágenes de cuando los muchachos 
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ingresaron al antro, pero no de cuando salieron, padres de familia informaron que al acudir a 
la Fiscalía de Secuestros, ayer, les informaron que ya hay pruebas de que sus hijos fueron 

sacados del lugar, y les explicaron los motivos. “Nos dieron acceso al expediente, ya lo 
revisamos. (Claudia Bolaños) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42220.html  

 
EL UNIVERSAL  

• Si fuera legal, sembraría mariguana, afirma Fox 
El ex presidente Vicente Fox Quesada dijo que como agricultor, le entraría a la producción de 
la mariguana una vez que ésta quedara legalizada en México en las modalidades de 

producción, distribución y comercio. En su Centro Fox, el ex mandatario destacó que en 
México los prohibicionistas deben quitarse la venda para avanzar hacia la industrialización de 

la mariguana y que el país sea un productor y exportador de la yerba. Afirmó que la 
mariguana no es tan perniciosa, y que con un control adecuado, con una reglamentación 
adecuada, puede ser una industria legal, operativa, que les quitaría millones y millones y 

millones de dólares a los narcotraficantes.  (Xóchitl Álvarez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42221.html  

 
EL UNIVERSAL  
• Peña llama a IP china a invertir en México 

El Presidente de México, Enrique Peña Nieto, y de China, Xi Jinping, se manifestaron a favor 
de incrementar el intercambio comercial y equilibrar la balanza comercial entre ambas 

naciones. Al participar en el Seminario Empresarial México-China, los mandatarios 
coincidieron además en impulsar una mayor inversión de capital chino en sectores 

tecnológico, eléctrico-electrónico, energías renovables, automotriz y financiero. En el marco 
del segundo día de la visita de Estado que realiza el mandatario chino a México, Peña Nieto 
advirtió que en 2012 México importó 57 mil millones de dólares de China, pero sólo logró 

exportar a esa nación 5 mil 700 millones de dólares. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42225.html  

 
COLUMNAS 

 

 (Contracara/Enrique Núñez) 
¿Y la oposición? 

Resulta recurrente que en Puebla la oposición y los medios de comunicación locales —salvo 
algunas honrosas excepciones— guarden silencio ante las constantes arbitrariedades del 
gobierno morenovallista. 

Los que sí están pendientes de los abusos del Señor de los Cerros son los medios nacionales, 
que constantemente dan cuenta de los excesos del gobierno poblano. 

Un medio de comunicación que últimamente ha documentado con todo profesionalismo las 
tropelías del morenovallismo es el portal de noticias Reporte Índigo.  
Ayer volvió a exhibir los negocios turbios de Moreno Valle con su amigo Armando Prida. Aquí 

reproduzco algunos segmentos del reportaje. 
Rafael Moreno Valle está decidido a construir su parque de diversiones. 

Primero fue una enorme rueda de la fortuna de 400 millones de pesos, y ahora su nuevo 
proyecto es un teleférico que costará 200 millones. 
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Esta obra también la realizaría la empresa AyPP Constructores, de su amigo Armando Prida 
Huerta, a quien le ha dado contratos por más de 700 millones de pesos en lo que va de su 

gobierno. 
Sin embargo, actualmente la obra ha sido suspendida por afectar monumentos históricos y, 
en lo que parece ser con la intención de salvaguardar al constructor y operador político, 

Moreno Valle mantiene la información del teleférico bajo reserva en la plataforma del 
Infomex, lo que incumple con la Ley de Transparencia.  

Esta ley aclara que desde el inicio de la ejecución de una obra, los gobiernos están obligados 
a dar a conocer sus aspectos básicos al público.  
En este caso no fue así y el Congreso llamó a cuentas al secretario de Transportes de la 

entidad, Bernardo Huerta, para saber a quién se entregó la obra. 
En su comparecencia, el funcionario respondió a los legisladores que el teleférico correrá a 

cargo de la empresa Bartholet Maschinenbau AG (BMF) con sede en Flums, Suiza. 
Pero no hay ninguna información pública que confirme o pruebe las declaraciones del 
funcionario estatal. 

Y sí hay un amparo interpuesto por la empresa AyPP de Prida Huerta (571 / 2013), en contra 
de la decisión del INAH de suspender la obra por afectación a los monumentos históricos. 

Amparándose en las excepciones establecidas en la Ley de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública de la entidad, Moreno Valle mantiene en discrecionalidad el proyecto. 
Y bajo esa discrecionalidad, se niega a dar a conocer la licitación que se autorizó y a quién, 

para construir el teleférico, que consideran un medio de transporte. 
Pero no es la primera vez que reserva la información de sus obras emblemáticas, ya lo ha 

hecho en otras ocasiones. 
Aunque su secretario de Transportes aseguró que será una firma europea la que realice el 

proyecto, en la entidad se dice que el asignado volverá a ser Prida Huerta. 
(…)  
Derriba patrimonio histórico. 

En octubre de 2012 iniciaron los trabajos de construcción del teleférico, y a Moreno Valle no 
le importó derribar la milenaria Casa del Torno, patrimonio histórico del Barrio del Artista, en 

la ciudad de Puebla. 
El objetivo era unir los dos kilómetros que separan los fuertes de Loreto y Guadalupe, con 
las inmediaciones del Centro Histórico. 

De lograrse, el proyecto sería el segundo teleférico más largo del país, pero ahora enfrenta 
un litigio por no haber sacado los permisos del Instituto Nacional de Antropología e Historia 

(INAH). 
Sin embargo el gobierno de Moreno Valle continuó  los trabajos, pese a la evidente 
afectación a los monumentos históricos. 

El INAH no tuvo más remedio, ante la respuesta sorda a sus llamados, que interponer el 
pasado 9 de enero una demanda en contra del mandatario estatal y quien resulte 

responsable, por trasgredir la Ley Federal de Monumentos. 
Moreno Valle no pudo presumir su obra emblemática en abril, cuando inició el Tianguis 
Turístico en su entidad. 

A la fecha se han construido parcialmente  tres torres metálicas y dos bases de concreto, 
destinadas a ser las estaciones de transferencia para el teleférico. 

Dichos pilotes amenazan las porciones más emblemáticas de la zona de monumentos 
históricos de la ciudad de Puebla, que comprende el cerro de Acueyametepec y los Fuertes 
de Loreto y Guadalupe. 

¿Y la oposición, y los grandes gurús del periodismo poblano? 
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 Simplemente hacen mutis. 
No cabe duda que hasta para ser oposición se necesita estilo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2322 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

La otra elección 
Tiempos difíciles se viven al interior del Sindicato de Trabajadores del Instituto Mexicano del 

Seguro Social, delegación Puebla. Y es que el próximo día 16 de este mes habrá elecciones 
para renovar a la actual dirigencia, además de que por primera vez, luego de que fue 
renovado el estatuto, el nuevo comité sindical tendrá una duración de seis años en el cargo. 

Dos son las planillas que luchan por quedarse con la dirigencia sindical de la delegación 
Puebla del IMSS: la planilla “Honestidad y trabajo”, que encabeza el doctor Javier Torres 

Zenteno, y “Renovación Sindical”, al frente de la cual está la enfermera Miriam García Tapia, 
la cual de renovación no tiene nada. 
De entrada, Miriam García Tapia, quien aspira a ser la secretaria general, se ostenta como 

licenciada en Derecho y Enfermería, cuando en realidad sólo cuenta con estudios técnicos.  
En poder de este reportero se encuentra una copia del Registro Nacional de Profesiones en 

donde queda asentado que Miriam García Tapia cuenta —de acuerdo con la cédula 
profesional 6611764— con estudios de Técnico Bachiller en Procesamiento Industrial de 
Alimentos, así como la cédula profesional 3251324 que la acredita como Técnico en 

Enfermería, por lo cual miente al ostentar estudios que no realizó. 
Por si fuera poco, Miriam García fue denunciada por un grupo de trabajadores ante el 

secretario general del CEN del SNTSS, Manuel Vallejo Barragán, por haberse otorgado 
indebidamente —en su calidad de tesorera— un mayor escalafón al que le correspondía. 

La historia es la siguiente. 
En la segunda quincena del mes de marzo de 2008, Miriam García Tapia ostentaba la 
categoría de auxiliar de área médica de UMC, con adscripción en el hospital Villa Ávila 

Camacho “La Ceiba”, del programa IMSS Oportunidades, matricula 10739424, número de 
plaza 25215. 

En la segunda quincena del mes de julio del 2011, cambió su categoría de auxiliar de 
enfermería general HR, perteneciendo a un programa IMSS Oportunidades, con número de 
plaza 32034. 

En la segunda quincena de septiembre de 2012 cambia nuevamente su categoría a 
enfermera general HR, con número de plaza 36557, aún del programa IMSS Oportunidades. 

De manera sorprendente y violando toda normativa aplicable y vigente del contrato colectivo 
de trabajo, Ley del Seguro Social y estatutos, Miriam García Tapia cambió su categoría de 
enfermera general HR (Oportunidades) a enfermera jefe de piso (régimen ordinario), con 

número de plaza 3655, a partir de la primera quincena de octubre de 2012, realizando con 
este último movimiento una desviación a las reglas de operación de cada régimen y 

programa. 
En poder de este reportero obra también copia de la denuncia realizada por un grupo de 
trabajadores, por si quieren que les presente el documento con los respectivos talones de 

pago. 
Pero por si esto fuera poco, García Tapia tiene como uno de sus principales aliados a Mario 

Flores Villanueva, oficial de Servicios de Intendencia, al cual se le vincula con la venta de 
plazas al interior del IMSS, la cuales cotiza entre los 70 mil —la más cara— y 30 mil pesos la 
más barata. 
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Tan bueno ha sido el negocio que Mario Flores siendo oficial de Servicios de Intendencia que 
se dio el lujo —dicen— de adquirir un vehículo Mercedes Benz, además de que cuenta con un 

grupo de golpeadores del barrio de Xonaca. Vaya “fichitas” las que buscan quedarse con las 
jugosas ganancias que arroja manejar al sindicato del IMSS en Puebla. 
Viene Camacho a Puebla 

El líder nacional del PRI, César Camacho Quiroz, estará este día en Puebla. 
El presidente del CEN del tricolor arribará a Puebla en punto de las 18:30 horas para dar una 

conferencia de prensa en el hotel Presidente Intercontinental. Ahí, el exgobernador del 
Estado de México le dará su total respaldo al dirigente estatal de su partido en Puebla, Pablo 
Fernández del Campo. Habrá que estar muy pendientes de lo que diga el exmandatario. 

Posterior al encuentro con medios, Camacho Quiroz se reunirá con los diputados locales de 
su partido, diputados federales y las dos senadoras de la República. El encuentro será 

privado. 
Al término de la reunión, el líder nacional del PRI sostendrá una cena con empresarios en la 
casa de un conocido integrante de la iniciativa privada. 

Otro éxito del Midas 
Porfirio Ramírez Mendoza se anotó otro éxito en su carrera.  Resulta que la sala unitaria 

electoral administrativa del Tribunal Superior de Justicia de Tlaxcala falló a favor de María del 
Carmen Cervantes, quien promovió el juicio de protección de los derechos políticos 
electorales 233/2013 en contra del Comité Nacional y Estatal del PAN en el vecino estado, 

por violaciones al proceso interno de selección de candidato a presidente municipal de 
Huamantla. Resulta que el PAN celebró alianza con el partido local PAC y designaron como su 

candidato a Alejandro Aguilar López. María del Carmen protestó y recurrió a la justicia 
electoral, la cual le dio la razón y declaró ilegal el proceso. La Sala Electoral les ordenó al 

PAN y al Instituto Electoral de Tlaxcala designar como su candidata a María del Carmen 
Cervantes, dándole un duro revés al albiazul.  Está por demás decir que el despacho 
contratado por la candidata fue el de Porfirio Ramírez. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2321 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
El #Ofertómetro de los candidatos: Gali promete más que Agüera 
El #Propuestómetro, por supuesto, aspira a convertirse en un indicador de gestión del 

próximo alcalde que durará en su encargo casi 5 años. Al utilizar el concepto indicador quiere 
decir que se trata de medidas verificables y cuantificables, no promesas vagas o frases 

retóricas 
Las promesas electoras son muy baratas para los candidatos a puestos de elección popular 
en México: en caso de incumplimiento, no hay ninguna sanción legal para que los ciudadanos 

puedan removerlo del puesto. Como tampoco hay reelección inmediata, tampoco tienen 
incentivos para cumplir sus compromisos o regresar a atender las necesidades de sus 

electores. En los últimos años se puso de moda que los candidatos firmen ante notario 
público sus promesas de campaña, un acto de nulo valor jurídico pero que todavía 
impresiona a dos o tres ignorantes. La memoria periodística tampoco ayuda: ¿quién se 

acuerda de las promesas de Enrique Doger, Blanca Alcalá, Eduardo Rivera, los últimos 
catálogos? ¿Dónde quedaron las de Melquiades Morales, Mario Marín, Rafael Moreno Valle? 

¿Cuál es el indicador del porcentaje de compromisos cumplidos? 
Desde el arranque de la campaña por la alcaldía de Puebla capital, CAMBIO se propuso 
conformar un #Propuestómetro de las promesas de campaña de los dos principales 

candidatos, Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad, ambos con posibilidades reales de 
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triunfo. Su objetivo es fijar un catálogo numérico de la oferta que han presentado a los 
poblanos en sus mítines, entrevistas con medios de comunicación, plataformas y reuniones 

específicas con sectores de la población. Dejar en la memoria los compromisos específicos, 
empíricamente verificables y que requieren de un programa específico de la administración 
pública, así como una erogación en el Presupuesto de Egresos. 

El #Propuestómetro, por supuesto, aspira a convertirse en un indicador de gestión del 
próximo alcalde que durará en su encargo casi 5 años. Al utilizar el concepto indicador quiere 

decir que se trata de medidas verificables y cuantificables, no promesas vagas o frases 
retóricas. Por ejemplo: una de las ofertas permanentes de Enrique Agüera es construir una 
“gobernar con sentido humanista”. Como vaguedad retórica funciona, pero no como 

concepto de administración pública municipal. 
Todo catálogo implica descarte e inclusión. Por tanto, hemos sacado las promesas vagas, 

retóricas o incuantificables. Pero también todo catálogo implica una clasificación. El 
#Ofertómetro de CAMBIO ha establecido tres categorías generales: seguridad, obra pública y 
programas y servicios. Quizá los propios candidatos en sus propias plataformas sean más 

específicos, pero creemos que esos tres conceptos engloban lo que hasta el momento han 
ofrecido a los poblanos. 

Para terminar las consideraciones metodológicas: el #Propuestómetro también distingue 
entre aquellas ofertas electorales originales de aquellos programas que actualmente ya tiene 
en funcionamiento la actual administración pública municipal. Por ejemplo, en diferentes 

momentos Agüera y Gali han prometido la dignificación de los mercados municipales. Pero 
esa propuesta en realidad ya existe y tiene un presupuesto comprometido. En cierto sentido, 

es una continuación de lo que ya hace el gobierno municipal, pero no implica el 
reorientamiento de políticas públicas, aunque quizá sí del presupuesto.  

¿Es mejor o peor un candidato que ofrece más o menos? En realidad no parece 
trascendente. Lo valioso es su grado de efectividad con relación a lo que él mismo se 
comprometió ante sus electores. Y dependiendo de ello hay políticos exitosos o desastrosos. 

Por ejemplo, Enrique Peña Nieto en su campaña como gobernador del Estado de México 
ofreció 608 compromisos que firmó ante notario público. La imagen de gobernante eficaz 

que más tarde le permitió aspirar con éxito a la Presidencia se debió en gran medida a que 
año con año fue informando del cumplimiento de esos compromisos a partir de 2005. De tal 
manera que cuando entregó el poder en 2011, pudo presumir del cumplimiento de esos 608 

compromisos a través de una campaña mediática al respecto.  
Cualquiera que sea el ganador de la contienda por la alcaldía, Antonio Gali Fayad o Enrique 

Agüera Ibáñez, podrá aspirar a la gubernatura dependiendo de la cantidad de compromisos 
cumplidos de ese catálogo al que se ataron durante la campaña. Su eficacia dependerá de 
ello. 

CAMBIO realiza hoy el primer corte del #Ofertómetro al llegar al ecuador de la campaña 
electoral. 

Las cifras indican que hasta ayer, Antonio Gali es el candidato que más ofrecimientos ha 
realizado al llegar a las 98 promesas. De ellas, son 70 nuevas y 28 programas que 
actualmente existen en el gobierno municipal. Entre las más importantes se cuentan: 

•          Contratar mil 750 policías más para la capital. 
•          Mejorar las condiciones laborales de los policías. 

•          Equipar las patrullas con cámaras y GPS. 
•          Instalar una red de video vigilancia. 
•          Crear la secretaría para discapacitados en el Ayuntamiento. 

•          Gestionar un programa integral vehicular que incluya semaforización y bacheo. 
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•          Establecer un nuevo relleno sanitario. 
•          Colocar 10 mil luminarias nuevas y rehabilitar 20 mil más. 

•          Pavimentar 40 por ciento del espacio restante de la Central de Abasto 
•          Construir el mercado de mariscos. 
•          Reconstruir la Casa del Torno para convertirla en la Escuela de Artes y Oficios. 

•          Eliminar el programa de bacheo y destinar el recurso a la pavimentación con 
concreto hidráulico. 

•          Trasladar el cuartel de la Policía municipal de Rancho Colorado a Bosques de San 
Sebastián. 
•          Crédito a la Palabra de la Mujer. 

•          Construir dos estacionamientos subterráneos en San José y el Paseo Bravo. 
•          Instalación de un rastro TIF. 

Por su parte, Enrique Agüera tiene 60 propuestas: 42 nuevas y 18queactualmente ya son 
parte de algún programa del gobierno municipal. Entre las más importantes se cuentan: 
•          Instalar 200 casetas de vigilancia con dos policías de base y equipadas con 

tecnología de punta. 
•          Incorporación de 800 nuevos policías y 200 peritos viales. 

•          Implementar arcos metálicos con detectores de placas en las zonas fronterizas de la 
ciudad. 
•          Construir dos parques temáticos por año. 

•          Crear la universidad del futbol en Puebla. 
•          Edificar siete bibliotecas públicas, una en cada distrito de la ciudad. 

•          Construir el mercado de mariscos. 
•          Revisar a fondo las concesiones de las empresas que tienen a su cargo los servicios 

públicos del Ayuntamiento. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/13544-el-
#ofertómetro-de-los-candidatos-gali-promete-más-que-agüera 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 

Los mejores negocios 
De acuerdo a los resultados contables, si en este momento usted decide invertir sus ahorros 
para crear un negocio, lo que va a buscar ante todo es que cada peso puesto en juego sea 

seguro y que el retorno de su capital esté garantizado. 
Porque hay que ser honestos, a nadie le gusta perder. Nadie quiere arriesgar su patrimonio. 

Todos buscamos ir a la segura. 
Y hoy por hoy la seguridad de una inversión de alguna forma la puede garantizar una 
franquicia que acumula experiencias, todo tipo de estudios, capacita al personal desde al 

inversor, a los jefes y a los empleados. Orienta sobre el punto idóneo para establecer el 
negocio, y para que no falle nada ni nadie, entrega manuales de operación. 

Todo, desde lo elemental para seguirse paso a paso y que no falle el negocio. 
Pues bien, si usted quiere invertir en una franquicia, se ha insistido hasta el cansancio en 
que no forzosamente debe de reunir un capital de un millón de dólares para hacerse de una 

franquicia como una gasolinera de Pemex, una McDonalds, un Italian Coffee. 
No, hay franquicias mucho mas accesibles hasta con una inversión inicial de 50 mil pesos, 

como los negocios en los que todo lo que se vende es de 5 pesos. 
Pero ahí le va el dato, en este momento uno de los giros mas rentables y seguros ha 
resultado las sex shop. 
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Estas se ha comprobado que garantizan a la mayor brevedad el retorno de cada peso 
invertido, por eso es que han proliferado por todos los puntos de la ciudad y con opciones 

para todos los niveles socioeconómicos.  
A diferencia de hace 30 años que comenzaron a operar —la primera a la entrada de San 
Pedro Cholula— a la que llegaban los clientes hombres y mujeres con gruesas gafas, cabeza 

cubierta y cuellos parados y que para entrar merodeaban un buen rato y después de voltear 
para todos lados se decidían a ingresar temblorosos y hasta fingiendo la voz. 

Hoy este tipo de establecimiento está por todos los puntos de la ciudad, y los clientes son de 
todas las edades y estratos sociales. Y todavía mas, los jóvenes acuden sin ningún problema, 
sin cubrirse o disfrazarse, sin voltear a ver quién los observa. Y según los reportes, lo mismo 

entran sólo a ver que a comprar desde dulces, chocolates y bolígrafos. 
Desde luego que en estos negocios hay de todo y para todos, y hasta morbo y fantasía. 

Pues bien, de acuerdo con los resultados de mercado, este giro de tiendas es una inversión 
segura. 
Le siguen las famosas y satanizadas casas de empeño, en las que se lucra con la necesidad y 

en las que el cambio de protagonistas, del hombre enriquecido con las necesidades de otros, 
en la totalidad gente con escasa preparación pero muy buena para hacer sumas y 

multiplicaciones. 
Hoy este prototipo es reemplazado por el agiotista de cuello blanco que con un esquema 
financiero llega a lo mismo, a lucrar con la necesidad ajena y a prestar algo a cambio del 

patrimonio de muchas familias. 
Desde luego que no falla la inversión en alimentos, de todo tipo, cien por ciento naturales, 

cafés, comida china, japonesa, italiana, española, francesa. 
Pero hoy lo que se impone con mayor seguridad es el negocio que ofrece productos y 

servicios innovadores, como el caso de la comida que se sirve en conos, para comer ahí y 
para llevar. Servicio nuevo para nuestro medio, que en algunos países de Europa ya tiene 
historia. 

En tercer lugar garantizan los negocios en los que hacen de las niñas más pequeñas unas 
verdaderas princesas, las visten, arropan, pintan y llenan de accesorios. Este servicio lo 

mismo se ofrece en el negocio que se contrata para ir a arreglar a las pequeñas a sus fiestas 
infantiles, en donde todas se vuelven princesas y forman parte de la corte. 
Nosotros ya se lo explicamos, usted tiene la palabra antes de invertir: sex shop, comida 

rápida o la ilusión de las princesas de cada familia. 
Al final de cuentas, usted busca la seguridad a cada peso que invertirá. 

Monedero Ecológico 
En la jornada mundial del medio ambiente que se celebró ayer, dimos con la empresa que 
trabaja con desechos para producir sin impactar ni devastar el medio ambiente. 

Es el caso del Monedero Ecológico, idea innovadora cien por ciento de José Carlos González 
Rivera, que invita a canalizarle todo tipo de desechos del hogar, la oficina, artículos 

promocionales y accesorios, para producir nuevos productos. 
A cambio la empresa le entrega un monedero ecológico con el cual todas las empresas que 
apoyan esta idea, empresas ecológicas y defensoras del medio ambiente, le hacen 

descuentos en sus compras y consumos. 
Usted puede aportar electrónicos, computadoras, radios, televisores, teléfonos, licuadoras, 

lavadoras, máquinas, juguetes, pizarras, bolsas de mano, carteras, accesorios de uso 
personal y para el hogar. 
Con estos la empresa crea por ejemplo, un juego de dominó y una larga lista de artículos 

funcionales, de utilidad tanto para la empresa como para el hogar. 
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La propuesta de artículos es variada y el mercado ya comienza a preferir este tipo de 
opciones, consciente de que por ejemplo esta empresa en un año ha logrado ahorrar 2 mil 

243 árboles, 700 mil kilowats, 190 mil litros de petróleo, 2 millones 217 mil litros de agua, 
48 mil kilos de mineral de hierro, 26 mil 600 kilos de carbón, entre otros productos.  
Le interesa conocer el proceso de este proyecto, usted puede acudir a realizar una visita en 

la 13 Norte 4608. También puede comunicarse al 195 22 28, o consultar en el portal 
www.monederoecologico.com. 

Monedero Ecológico ya obtuvo un reconocimiento en la campaña Idea México, que 
promovieron las dos empresas televisoras más grandes de México. 
Esto es otra forma de deshacerse de lo que ya no utiliza, y abonar por el planeta, además de 

obtener muchos artículos para atender necesidades de las personas y las familias. 
Manzana política  

El ambiente se comenzó a contagiar en la lucha para abrirle espacios en el mercado laboral a 
las personas discapacitadas, que está comprobado ofrecen una fuerza de trabajo para ser 
productivos y autosuficientes. 

El abanderado panista a la alcaldía Tony Gali comenzó a comprometer su palabra para 
generar espacios para estas personas y de entrada recibió la propuesta de los hermanos Kuri 

Chedraui, quienes a partir del 1 de junio abrieron 70 espacios en su planta textil Ika donde 
fabrican ropita para bebé y cobertores, especialidad de su consorcio textilero Industrias 
Apolo. 

Ante el hecho, el segundo en levantar la mano fue el arquitecto Rodolfo Vivanco, quien 
ofreció 15 puestos para este tipo de personas, en su cadena de McDonalds que suma 15 

negocios entre los vecinos estados de Puebla y Tlaxcala. 
La pregunta podría ser ¿quién sigue?  

En tanto las damas que cruzan por la calle 5 de Mayo felices reciben un tuvo de perfume con 
los saludos del candidato priista Enrique Aguera, quien no ha escatimado y regalo en sus 
visitas y mítines tópers, bolsas, camisetas y labiales.  

Las campañas son “oportunidad” para la industria editorial, ahora con tanto panfleto que 
disparan gratuitamente por las calles de mayor tráfico, con contenidos de verdaderas 

bombas políticas cargadas de verdades a medias y completa desinformación. 
Con esto alguien les ha hecho creer que amarran votos y combatirán el abstencionismo. 
¡Guau!  

Sólo cabe la pregunta ¿la gente los lee? 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/13537-los-mejores-

negocios 
 
(Cúpula/Javier Arellano) 

Las campañas negras no ganan elecciones 
En los últimos días ha llamado la atención el escandaloso despliegue en las “campañas 

negras” que se han lanzado Tony Gali y Enrique Agüera, Enrique Agüera y Tony Gali. 
Si bien es cierto son un factor a tomar en cuenta, las guerras negras han demostrado que no 
son decisivas en una puja electoral. 

Como todo en la política, las campañas de lodo deben dosificarse, si no quieren correr el 
riesgo de “blindar” a su objetivo. 

Es decir llega un momento en que es tan insistente, pero sobre todo tan repetitivo el fuego 
enemigo, que termina por “hastiar” al electorado. 
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Es frecuente que llegue un momento en que golpe, tras golpe, después de otro golpe lleguen 
a nulificar cualquier efecto. Las campañas negras llegan a ser repetitivas, redundantes y por 

lo tanto carentes de resultados. 
Esto sucedió en la campaña presidencial de 2012 cuando las tropas de Andrés Manuel López 
Obrador y del movimiento “Yo Soy 132” hicieron de las redes sociales la gran línea ofensiva. 

¿Hasta adonde llegó esa campaña de la izquierda contra Peña Nieto? 
Llegó hasta su punto de partida. Los productores de los contenidos se convirtieron en sus 

mismos consumidores. 
Es decir los grupos y “tribus” que generaban la campaña contra EPN se convirtieron en sus 
mismos lectores. Entre ellos mismos se “retuiteaban” y “compartían” en FB. 

Pero llegó un momento en que la campaña dejó de ser atractiva para los grandes sectores 
del electorado. 

El llamado voto switcher, el voto ciudadano, los “indecisos” cerraron la ventana, bajaron la 
cortina ante una campaña que una y otra vez repetía lo mismo: “Peña Nieto es pendejo”, el 
único argumento repetido… hasta el hastío. 

Lo mismo está pasando en este momento en Puebla. 
Las acusaciones de uno y otro lado son las mismas: enriquecimiento ilícito, propiedades 

inexplicables, familiares ostentosos, perfiles corruptos, empresas ocultas… 
La sabiduría popular resume estas campañas negras en una sola frase: “el comal le dijo a la 
olla”. 

Las campañas negras ya llegaron a su límite. No hay nada más que se puedan decir. 
Salvo que salga un expediente desconocido, una verdadera bomba, todo está consumado. 

La verdadera propaganda política fue la gran perdedora en este proceso electoral. 
No hubo una propuesta de verdadera propaganda. La palabra “construir” de Tony Gali es tan 

inocua como la “ü” de Enrique Agüera.  
No hay un slogan emblemático que merezca ser recordado, no hay una propuesta toral, no 
hay concepto que sacuda.  

Ni una foto, ni una frase, un discurso o un cartel que merezca ser citado. 
Simplemente son campañas huecas que no mueven, que no provocan. 

Los propagandistas de ambos se concentraron en las “campañas negras”, mismas que a 
estas alturas ya no tienen que destruir, ni socavar. 
Tanto Gali como Agüera ya quedaron “blindados”. 

La elección en Puebla se va a decidir por las estructuras. No por las descalificaciones. 
Aún sigue la batalla legal por la herencia de Socorrito Romero. 

Hace unos días Darío Celis columnista de “Excélsior” y de “Imagen” abundó sobre la batalla 
legal que libran los herederos del emporio de Socorrito Romero, la legendaria empresaria de 
Tehuacán fallecida hace unos pocos años. 

Lo que está en juego es una cifra de 100 millones de dólares. 
Esto es lo que publicó “Excélsior” e “Imagen”: 

“Se reparten en Puebla la fortuna de Socorro Romero Sánchez, la principal productora de 
huevo. Por Darío Celis”. 
“Le platicaba tres meses atrás del conflicto legal por la sucesión de Socorro Romero Sánchez 

en Tehuacán, Puebla”. 
“Se trata de quien fuera la principal persona física productora de huevo en todo el país.” 

“Era dueña de la sociedad anónima Socorro Romero Sánchez y de Incubadora Mexicana, 
amén de contar con un imperio inmobiliario y participación relevante en los Hoteles Solaris, 
cuya fortuna se calcula en los 600 millones de dólares.” 
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“En pleno lecho de muerte su sobrina, Estela Romero Bringas, sus hijos Miguel Ángel y 
Alfonso Celis Romero, y su hombre de confianza, Noel Montes de Oca, celebraron una serie 

de actos tendientes a despojar a doña Socorro de su patrimonio amasado en 93 años de 
vida.”  
“El 2 de diciembre de 2009, Socorro supuestamente otorgó un testamento público abierto 

ante la fe de Ramiro Rodríguez Maclub, el Notario Público 7 de Tehuacán, señalando como 
heredera universal a Estela Romero Bringas.” 

“Asimismo se nombraron albaceas a los hijos de Estela, Miguel Ángel y Alfonso, y 
comparecieron como testigo Noel Montes de Oca y Efrén Marcos Garmendia.” 
“Doña Socorro fallecería dos días después.” 

“Pero el acta de defunción marca como causa de deceso una falla orgánica múltiple de tres 
días. Su médico de cabecera ha declarado ante las autoridades que doña Socorro estuvo 

inconsciente desde diez días antes de su muerte y en un estado de enajenación mental 
absoluto.” 
“Ante esa duda, sobrinos que se consideraron con derecho a heredar iniciaron en marzo de 

este año acciones civiles para obtener el testamento que se acusa de apócrifo, y una vez 
obtenido éste, se entregó en abril para su análisis.”  

“Un reconocido experto en grafología y grafoscopía, antiguo colaborador de la PGR concluyó 
apenas este mes que hoy termina que la firma que aparece al calce del testamento no 
corresponde a la de Socorro, lo que implica consecuencias civiles y penales en contra del 

notario.” 
“Asimismo, de quienes evidentemente serían beneficiarios de la validez del testamento, esto 

es Estela Romero Bringas y sus hijos Alfonso y Miguel Ángel Celis Romero.” 
“Ese mismo 2 de diciembre de 2009, se celebró una asamblea de accionistas de Socorro 

Romero Sánchez S.A. de C.V., en donde supuestamente doña Socorro, por conducto de Noel 
Montes de Oca, enajenó 30% de las acciones de su propiedad.” 
“Los beneficiarios fueron Alfonso y Miguel Ángel Celis Romero y Efrén Marcos Garmendia.” 

“Otra vez, el 2 de diciembre, en una asamblea diversa Socorro, representada por Noel 
Montes de Oca, volvió a enajenar el otro 70% de sus acciones restantes.” 

“Y nuevamente los beneficiarios resultaron ser Alfonso y Miguel Ángel Celis Romero. Vale la 
pena mencionar que el poder que otorgó Socorro a Noel Montes de Oca lo protocolizó el 
mismo notario 

Ramírez Maclub.”  
“Es decir, todo se quedó en manos del mismo grupo. Para que se dé una idea, se calcula que 

ese 70% en acciones equivale a la friolera de 100 millones de dólares. El tema va a seguir 
dando de qué hablar.” 
Vaya que sí. 

Esto dará mucho de qué hablar. Y escribir.  
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/13542-las-campa%C3%B1as-

negras-no-ganan-elecciones 
 
(En Punto) 

En el Día Mundial de los Pacientes Trasplantados, que se celebra hoy, es importante recordar 
las reflexiones de los especialistas en torno a la donación de órganos, una acción 

humanitaria de alta valía por lo que representa para quienes resultan beneficiados de ella. 
Según datos oficiales del IMSS, los órganos más demandados para trasplantes en Puebla son 
el riñón y la córnea, seguidos por el hígado, corazón, páncreas y en menos cantidad los 

intestinos, piel y hueso. 
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Para confirmar la información, Roberto Salinas González, nefrólogo del Instituto Mexicano del 
Seguro Social, explicó que hasta el momento, en esa institución, se tiene registro de más de 

55 pacientes en lista de espera de un riñón, en su mayoría niños. 
Así están las cosas en el estado. 
Este día que se conmemora a los pacientes trasplantados, especialistas como Salinas llaman 

a los ciudadanos a adquirir la cultura de la donación de órganos, pues mencionó que la falta 
de información es uno de los principales factores por los que la gente no se involucra en este 

tipo de procesos médicos, importantísimos para salvarle la vida a cientos de personas. 
La realidad es dura y las instituciones médicas como el IMSS o cualquier otra trabajan 
siempre con déficit. 

"Por cada órgano disponible hay 10 pacientes en espera", relata el nefrólogo para transmitir 
la relevancia de los donadores. 

Se requieren más, muchos más, y en eso están los promotores sociales de la donación. 
Que sea este un Buendía para reflexionar sobre ello. 
*** 

Cuatro años después de la tragedia, las reacciones de indignación y de exigencia de justicia 
siguen, incluso fuera de Sonora, donde ocurrieron los hechos. 

Ciudadanos indignados se concentraron ayer en el Zócalo para exigir a las autoridades 
federales que se haga justicia del caso de los 49 niños que perdieron la vida en la Guardería 
ABC en Hermosillo, Sonora, el 5 de junio de 2009. 

Alrededor de las 15:00 horas lanzaron globos al cielo en memoria de los pequeños fallecidos 
y realizaron un reclamo público a las autoridades poblanas porque no se izó la bandera a 

media asta, a pesar de que a nivel federal sí se realizó de esta manera.  
Fueron cerca de 60 personas las que se congregaron en la plancha del Zócalo para realizar 

estas exigencias, pues de acuerdo con las personas que apoyan el movimiento, es la única 
forma en la que se puede respaldar la causa de los menores que perdieron la vida de forma 
trágica hace cuatro años. 

A ver si las manifestaciones funcionan esta vez, sobre todo ahora que cambió de partido 
político la Presidencia de la República y ya no debieran existir intereses por proteger a nadie, 

como al parecer lo hizo en su momento el ex presidente Felipe Calderón Hinojosa. 
*** 
Ya se tiene la cifra exacta: 4 millones 66 mil 805 ciudadanos integran la listado nominal de 

Puebla y son quienes podrán votar el 7 de julio para elegir a 217 presidentes municipales y 
41 diputados locales.  

Armando Guerrero Ramírez, consejero presidente del IEE, recibió de parte del IFE la 
abultada lista nominal del estado. 
Ahora falta ver cuántos de esos eventuales electores en realidad acuden a las urnas. 

Más de 50 por ciento será aceptable, quizá 55 por ciento o más ya sería un logro. 
Menos de la mitad sería un fracaso, no solo de las autoridades electorales que encabeza 

Guerrero, sino de todos los partidos políticos y sus candidatos que compiten en esta 
elección. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3008784.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 

Dos de lengua, plis 
 
Bien dice la filosofía popular: "De lengua me como un plato" y cae como anillo al dedo 

cuando hay que referirse a la clase política. En este momento el mencionado refrán toma 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3008784.htm
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más fuerza cuando todo parece indicar que los candidatos a la alcaldía de Puebla 
simplemente no debatirán como lo ofrecieron al inicio de las campañas ¡¡¡Ñaaa!!!  

Cuando se pusieron muy salsa y muy sácale punta al retarse mutuamente a los encuentros, 
a la mayoría de los poblanos nos arrancaron un famoso ¡¡¡aaay wuuuueee...ro!!! pero 
conforme han pasado los días ya se vio que se les fue la lengua de más o lo que es lo 

mismo: le sacan al parche.  
Gali propuso tres rounds, Agüera dijo que sean seis, pero a la mera hora resulta que nomás 

no se animan y parece que le van a quedar a deber al respetable. Es decir, que no 
aguantaron ni uno ¡¡¡Buuu!!! 
Si nos va bien, en el mejor de los casos sólo tendremos un show, pero a como se ven las 

cosas se me hace que nos vamos a quedar con las ganas.  
¿Y si no hay debate, de quién sería la culpa? ¿De los candidatos?, ¿De sus coordinadores?, 

¿Del IEE? mmm.... Pues yo creo que el purrum en realidad es de los diputados, porque en 
sus dichosas reformas electorales no han hecho obligatorios los debates entre candidatos a 
la alcaldía de la capital, ese es el gran peeeex, dejan cojas las reformas todo por andar 

chupulineando o echándole porras a otros en lugar que hacer su chamba. 
NI UN QUINTO POR LA MITAD 

Los que andan bien enchilados, y eso que no han comido picante, son un titipuchal de 
candidatos a diputados y ediles de la coalición 5 de Mayo y su furia y malestar tiene como 
fundamento que la dirigencia local se ha hecho guaje con la lana, las prerrogativas, apoyos y 

un laaargo etc. 
Hasta el momento los gastos de los actos de campaña, de su propaganda, de los sueldos de 

sus equipos y toda la chamba que implica andar de arriba y abajo todo el día, les ha costado 
a los abanderados que han tenido que romper sus alcancías de marranito; pero sostienen 

que ya no sienten lo duro sino lo tupido de las erogaciones, y afirman que aunque le han 
hecho saber su preocupación a su líder, no les suelta el varo y no ven ni para cuando llegue 
el apoyo.  

Y así como van las cosas, todo parece que se van a quedar esperando, mejor que se jalen 
una sillita para que esperen sentados, aunque algunos ya amagaron que hoy en el marco de 

la visita de su jefazo nacional, le irán a echar montón a ver si les deja unos clalitos para 
cerrar las campañas. 
¡¡¡SEGURIDAAAD!!! 

Eso clama la gente en Puebla todos los días, pero las autoridades se hacen que les habla la 
virgen y sostienen que aquí no pasa nada. Dijeron que iban a frenar los robos que se hacen 

con el uso de motocicletas y ¿cuál ha sido la reacción de los ladrones a esa advertencia? 
Pues se atacaron de la risa y hasta aumentaron los atracos con el uso de ese medio de 
transporte. 

La delincuencia arrecia todos los días en la capital y la muestra es que ahora los rateros ya 
entran como si fueran clientes a los establecimientos y en el primer descuido dan baje a los 

comensales, a los cafeteros y les dan "vajilla" con las propinas hasta a los meseros. 
Por si fuera poco también las bandas de ladrones se suben a los microbuses y sin temor ni 
recato arrasan con carteras y celulares a plena luz del día. 

Y si pensamos que tenemos quién nos cuide, nos llevamos tremendo chasco al saber que es 
la misma policía la que se agasaja con los ciudadanos y si no me cree, échele un ojo al 

ambiente que se vive en Cuautlancingo, en donde según las quejas ciudadanas, los policías 
agreden, golpean, lesionan y hasta atropellan a los lugareños. ¡¡¡Seguridaaad!!! 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 
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(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 
Enrique Agüera Ibáñez, 10 puntos arriba de Gali 

A 28 días de que finalicen las campañas por la Presidencia Municipal de Puebla, sin demeritar 
la lucha por las diputaciones y los restantes 216 ayuntamientos que conforman la entidad, el 
candidato por la alianza “5 de Mayo” PRI-Verde Ecologista, Enrique Agüera Ibáñez, aventaja 

por 10 PUNTOS al de “Puebla Unida”, Antonio Gali Fayad. 
Agüera, ha hecho valer su prestigio académico, su gran papel como Rector de la BUAP, su 

expediente limpio y su cercanía a la ciudadanía, que le ha patentizado su confianza que se 
verá reflejada en las urnas el próximo 7 de julio. 
Enrique Agüera, ES EL CANDIDATO DEL PUEBLO, de ese pueblo abandonado y humillado por 

el gobierno panista de Rafael Moreno Valle Rosas y del cual forma parte Antonio Gali Fayad. 
El soberbio, vanidoso y caprichoso nieto del General repudiado, ha desempeñado un papel 

penoso de Emperador. Es una copia  de NERÖN. Quisiera incendiar Puebla para acabar con 
los pobres y construir su propio mundo donde impere el lujo, la riqueza y los excesos 
perversos. Y Gali, su “Delfín”, es la pieza que encuadra perfectamente, por eso su necedad 

de imponerlo como sucesor de Eduardo Rivera Pérez, aún en contra de la voluntad popular, 
por eso ha venido preparando descaradamente una elección de Estado. 

Agüera, ha hecho escuchar sus propuestas apegadas a las realidad poblana; toca puertas; 
camina las calles como cualquier ciudadano. El resultado es que LAS DOS ÚLTIMAS 
ENCUESTAS DE PRESTIAGIADAS EMPRESAS NACIONALES, como son EL UNIVERSAL y 

COVARRUBIAS, le otorgan una ventaja de 10 y 11 puntos, respectivamente, sobre Gali, lo 
que a estas alturas parece irreversible. 

Habrá quienes difieran y argumenten que es una foto del momento. 
En lo personal, no me parece así. Hay que recordar que en 2010 el propio Universal sostuvo 

que Rafael Moreno Valle Rosas adelantaba por 7 puntos al priista Javier López Zavala y que 
finalmente sería el ganador. No se equivocó. 
Que conste que los números del periódico referido surgieron sin tomar en cuenta las 

mentiras de Gali y las sospechas de su enriquecimiento ilícito, que han sido motivo de 
escándalo nacional y de indignación de los ciudadanos poblanos. 

Y advierten, los que saben de estos asuntos, que el peor escenario para Moreno Valle Rosas 
y su protegido Antonio Gali, no es este. 
¿Acaso el ex Secretario de Infraestructura tiene más pecados que no conocemos y que lo 

harán palidecer al grado de intentar aventar la toalla? 
Por lo mientras, tiene que aclarar qué pasó con la trabe que se desplomó en la construcción 

del nuevo edificio de la Procuraduría General de Justicia, que mató a un joven; y también 
por el reciente desbordamiento del Río Rabanillo, que acudió a inaugurar en su entubamiento 
acompañando al Gobernador panista y a la Alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra. 

Y ya ni hablar de los puentes que se le cayeron y de las malas obras en la Recta a Cholula y 
del teleférico y de la rueda de la fortuna gigante y del Centro Integral de Servicios (CIS) que 

se inunda, tiene goteras y se cimbran los muros. En desagravio, hay que reconocer, lleva las 
iniciales de Rafael Moreno Valle Rosas, en un alarde de alter ego. 
********** 

NUEVAMENTE surgen las voces de descontento de la burocracia estatal. Pero esta vez, no 
son las de trabajadores de base que han sido despedidos y despojados de sus plazas, sino 

de los empleados de confianza del Poder Judicial que les fue rebajado su sueldo en 10 por 
ciento, al igual que sus compensaciones. Y pobre de aquel que se queje públicamente, so 
pena de ser despedido sin liquidación. 

Se entiende por eso que las quejas sean anónimas, pero reales, no inventadas. 
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********** 
AUNQUE USTED no lo crea, el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, se ha dado a la tarea 

de hablar personalmente a empleados del Ayuntamiento de Puebla para pedirles que echen 
toda la carne al asador para que gane su coalición, prometiéndoles el oro y el moro. 
Nunca los tomó en cuenta; hoy, es necesario suplicar: Ya lo hizo con los panistas 

tradicionales el sábado pasado, a convocatoria de Fernando Manzanilla, a los mismos que 
también ha marginado. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/reflexiones 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 

Siempre lo he pensado y lo repito: 
Es la propaganda política o el voto lo que decide el triunfo de un candidato. 

Mi respuesta también ha sido la misma: 
Es el voto. 
La propaganda política incide en cierta manera en la mente de los ciudadanos. 

Para los grandes profesionales de campañas políticas, la propaganda cumple un cometido de 
que una y otra vez es vista por la gente. 

Sin querer se les queda la imagen. 
Sin embargo, al no ser el único medio de difusión, cuando esta gente quiere saber sobre el 
candidato, se lleva la sorpresa de que no es tan bueno como aparece en la publicidad. 

Se entera por otros medios de la verdad del candidato. 
Es cuando reflexiona. 

Un espectacular, una manta, cartelones, pegotes podrán estar durante el tiempo que dure 
una campaña, pero no puede penetrar tanto en la decisión del ciudadano. 

En varios foros se ha dejado bien claro: el ciudadano no es tonto. 
Que se le quiera ver la cara, es otra cosa. 
Pero ya no se deja manipular. 

Es por ello, que cuando llega el día de la votación, muchos ciudadanos cambian en su forma 
de pensar. 

Su estado anímico es lo vital. 
Es cuando deciden por quién votar. 
Lo lamentable, es cuando ponen en práctica métodos sucios. 

La compra de votos. 
Pero aún así, necesitarían estar con el ciudadano a la hora en que deposita su sufragio. 

Es total. 
Ante los resultados que se han visto ahora, la gente del candidato de Puebla Unida, José 
Antonio Gali Fayad, ve cada vez alejada la presidencia municipal de Puebla. 

No le va a quedar otra, que acudir a todo tipo de artimañas. 
Al fin y al cabo hay apoyo económico desde Casa Puebla. 

El tiempo se acaba. 
Lo que falta para que concluyan las campañas, difícilmente va a poder levantarse Gali Fayad. 
Repito, el 7 de julio, se enfrentará a la verdad. 

Los poblanos no soportarían un fraude electoral. 
Tampoco una elección de estado. 

DE SALUD A DIPUTADO  
El candidato de Puebla Unida por el distrito 12 con cabecera en esta capital, Jorge Aguilar 
Chedraui, ha agarrado la moda de hacerse acompañar de chaluperas. 
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No para que le aplaudan, sino para que regalen chalupas a la gente de los lugares a donde 
acude en su campaña política. 

No faltan personas que acuden por ir a comer chalupas. 
Pero la estrategia, que primero tienen que escucharlo. 
Después tienen que formarse ante dos o tres puestos de chalupas y esperar que les toque su 

turno. 
Cinco chalupas es todo por persona. 

Pero cuando su gente hace la invitación en colonias, unidades habitacionales o juntas 
auxiliares, ofrecen chalupas y muchas otras sorpresas. 
Sabe usted cuáles son. 

Globos, sombrillas y cuadernillos con su publicidad. 
Realmente sorprende la forma como acude este candidato para atraer a la gente. 

Claro está, que no lo conocen. 
Po eso, las deliciosas chalupas hacen  su trabajo. 
Felices las chaluperas. 

Tienen trabajo seguro durante la campaña política. 
Le faltó a Aguilar Chedraui, las pelonas, tostadas, elotes y pambazos. 

Le han de salir más caro. 
Lo cuestionable, que cuando era secretario de Salud, su llamado permanente a los poblanos, 
es que no consuman alimentos en la calle. 

El gran contraste. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-06/mirador 

 
 (Al Portador/Alejandro Mondragón) 

Burócratas con garras 
En la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial se libra una 
intensa pugna de poder entre el titular Julio Lorenzini y el subsecretario Rodrigo Riestra Piña, 

aderezada por el control de la burocracia, el ineficiente manejo de recursos, además de 
desfalcos y corruptelas. 

En un diagnóstico de la dependencia que ayer celebró con bombo y platillo el Día Mundial del 
Medio Ambiente, a la llegada de Lorenzini, Riestra mantuvo los privilegios de su grupo y cesó 
a siete directores identificados con el anterior responsable, Juan Carlos Morales Páez, ante la 

nula experiencia del recién nombrado titular. 
Plazas extinguidas o congeladas se reabrieron para dar cabida a Laura García González y el 

señor "Dos millones" en Salud: Gabriel González Cossio. 
Las ineficiencias se observan en lo que ocurre en Flor del Bosque, donde mueren peces, 30 
serpientes se electrocutaron y siete venados perdieron la vida, porque no aguantaron la 

sequía frente a la omisión del jefe del Departamento de Recursos Financieros, Francisco 
Pérez García, quien no autorizó la compra de alimentos. 

El burócrata confundió los capítulos del gasto público y fue incapaz de gestionar fondos 
federales. A pesar de que están en las arcas estatales todavía no halla los mecanismos para 
liberar las partidas. Esto incluye el sueldo de empleados del área que llevan cinco meses sin 

cobrar un solo centavo. 
Otro personaje de la dependencia es Gabriela García Esquivel, quien fue removida de la 

subdirección de administración y ahora se ostenta como directora administrativa. Su pareja 
es proveedor de fertilizantes, tractores, papelería y demás. También opera el presupuesto 
del Fideicomiso Fofaep, cuyo monto asciende a 118 millones de pesos. Verdad, Don Efrén y 

Doña Gaby? 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 06 de Junio de 2013 

 
 

 41 

Se ha detectado la disposición de recursos superiores a los 100 mil pesos en compras hechas 
en City Club, centro comercial que no forma parte del padrón de proveedores del gobierno 

local. No se sujetan a la Ley de Adquisiciones del Estado. 
Tarde, pero Finanzas se percató de un desfalco por 15 millones de pesos, relativos a los 
vales de gasolina. Los comprobantes eran llenados de puño y letra en una estación de 

servicio, ubicada frente al Parque Ecológico y la dependencia. 
Al recién nombrado Gerardo Ornelas le quedó como anillo al dedo el puesto de Director de 

Gestión Ambiental de la SDRSOT; su antecedente es que tiene la concesión de limpia en el 
municipio de San Pedro Cholula y una denuncia en su contra en la propia Dirección Jurídica 
de la Secretaría a la cual ahora pertenece, lo anterior por contaminar a cielo abierto 

ostensiblemente. Pero tampoco hay de qué preocuparse porque ya giró las indicaciones a 
efecto de darle carpetazo al asunto. 

Con la idea de la eficiencia del gasto, no hay necesidad de recurrir a Gabriela García Esquivel 
para las compras, pues Ornelas tiene simplemente garantizadas las compras con su 
comercializadora, la cual surtió en el sexenio de Mario Marín a la SEP estatal cifras 

millonarias en mobiliario escolar en complicidad con el entonces Jefe de Departamento de 
Recursos Materiales llamado Emilio Vázquez. 

Otras de las muchas irregularidades presentadas en cuestión de manejo de personal es que 
los asistentes vehiculares o choferes tanto de la SEMARNAT como SAGARPA son personal de 
la SDRSOT y esto por supuesto con el consentimiento de Rodrigo Riestra Piña. 

Todo esto ocurre porque la Secretaría de la Contraloría, como dependencia responsable de 
ejercer el control está igual o peor. Por hacerse de la vista gorda relajó la disciplina 

administrativa en el Gobierno Estatal. 
Ana Silvia Santillana García, directora administrativa del órgano de Control, está operando 

los recursos humanos, materiales y financieros, pero no de la Contraloría, sino de la 
campaña de Paty Leal, en coordinación con Genoveva Huerta Villegas y Alejandro Juárez 
Soriano, estos últimos adscritos al Instituto Poblano de la Mujer. 

Lo grave —aún más— es que Juárez Soriana está demandado penalmente por su propia 
esposa y aún así ejerce en la administración pública. 

Así, el peculado, negligencia, corrupción y la omisión son conceptos que no están en el 
glosario de términos de esta administración cuando se goza de la amistad de los que aplican 
la Ley. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10377&Itemi
d=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
¿Y qué pasará con Tony Gali si pierde la elección? 

 
Un derrota para el candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía de la capital significaría, 

al igual que para Enrique Agüera, un debut y despedida de la política partidista. 
Por lo menos en lo que a un cargo de elección se refiere. 
Cargaría también en sus hombros con el estigma de perdedor, lo que lo obligaría a 

replantearse su futuro inmediato. 
Con una agravante; de no ganar sería la primera derrota electoral para Rafael Moreno Valle 

en su historia. 
Si bien el gobernador no aparecerá en la boleta ni compite formalmente, fue él quien impuso 
candidato y ha asumido la jefatura real de la campaña y la responsabilidad de la operación 

política. 
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Sin embargo, opciones por supuesto, existen. 
La más clara pasa por un regreso al gabinete estatal en un cargo distinto al que ya ocupó 

por dos años al frente de la Secretaría de Infraestructura. 
Y es que Gali es sin duda uno de los personajes más cercanos y de mayor confianza del 
gobernador y que además cumplió al pie de la letra con la encomienda recibida al inicio de la 

administración. 
Este “colchón” está abierto también para otros candidatos que fueron secretarios y que hoy 

compiten por un cargo de elección popular. 
Algunos, inclusive ganado, regresarán al equipo compacto del mandatario estatal. 
Sólo así se explica que los relevos en las dependencias que quedaron acéfalas con el reparto 

de candidaturas hayan quedado en manos de personajes tan grises como los que hoy 
entraron al relevo. 

Además de un potencial regreso al gabinete, de manera paralela Tony podría integrarse al 
equipo de panistas que hoy tienen la encomienda de impulsar el proyecto presidencial de 
Moreno Valle. 

Claro que antes, tendrán que operar para que al frente del PAN nacional quede un 
incondicional que apoye las aspiraciones de Rafael. 

Según el columnista Salvador García Soto, el caderonismo podría ser la respuesta: 
“Mientras tanto, el grupo de los calderonistas ha concentrado sus esfuerzos de campaña en 
Puebla, donde apoyan con todo la campaña del candidato a la alcaldía de la capital poblana, 

Antonio Gali. A Javier Lozano, a Ernesto Cordero y a Max Cortázar se les ha visto 
coordinando estrategias en Puebla donde, en alianza con el gobernador Rafael Moreno Valle, 

los calderonistas apuestan a mantener las posiciones panistas y a hacer de Puebla un bastión 
de su grupo en la disputa por la dirigencia del PAN que librarán en diciembre con Cordero 

como candidato”. 
A la par, en caso de derrota, Gali buscaría negociar también apoyos importantes para la 
carrera de su hijo, Antonio Gali López, hoy diputado local perredista. 

Existen buenas relaciones con distintas fuerzas políticas diferentes al PAN y sería el 
momento de aprovecharlas. 

Ahora bien, siempre está la opción e regresar a la iniciativa privada y dedicarse a sus 
empresas. 
Este es el peor escenario. 

En el mejor, una victoria significaría el empoderamiento del morenovallismo en un momento 
crucial para cualquier mandatario: la segunda parte de su administración y por lo tanto, lo 

que será realmente recordado por los poblanos. 
Si Gali se convierte en alcalde se vuelve por naturaleza la carta fuerte a la gubernatura 
teniendo todo a su favor: presencia, recursos y apoyo absoluto del gobierno estatal. 

Por cierto, Tony ha jurado que permanecerá en el cargo todo el tiempo que dure su mandato 
y lo va a cumplir. 

Quiere la grande, la de seis años y no la mini, para esa hay ya un elegido. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10378&Itemi
d=71 

 
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

El dilema priista 
Durante las últimas dos o tres semanas, los dirigentes estatales –Delegado del CEN y 
Presidente del CDE-, al igual que no pocos de sus líderes formales y hasta algunos 

candidatos (no todos), han declarado una y otra vez que el actual proceso electoral local es 
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inequitativo y en el que el Gobierno del Estado y su titular tienen una abierta intromisión a 
favor de sus candidatos y su alianza partidista. 

Que habrá una “elección de Estado”, pues. 
Pero independientemente de que eso es cierto –aunque muchos de los excesos del 
Gobernador y sus colaboradores fueron avalados legalmente por propios legisladores del PRI 

y hasta por anteriores dirigentes del tricolor- la pregunta que algunos nos hacemos es… 
¿hasta dónde están dispuestos a llegar los priístascon los señalamientos y denuncias? 

Hemos visto ya a Pablo Fernández del Campo y a Fernando Moreno Peña exhibir fotografías 
y hasta levantarse de la mesa de los acuerdos por la “equidad” –ante la molestia visible del 
Gobernador-. Hemos escuchado que documentarán y denunciarán ante la FEPADE todas las 

anomalías que observan. Diariamente declaran sobre las manos metidas del gobierno del 
Estado en todos los ámbitos del proceso electoral. 

Pero si todo eso de lo que se quejan se queda ahí, creo que no pasa de ser una postura 
mediática muy similar a la que practicó –siempre lo ha hecho- Andrés Manuel López Obrador 
en elecciones presidenciales pasadas: Se quejó de todo pero siguió siempre compitiendo, 

avalando las reglas del juego. Para después alegar hasta el cansancio que hubo fraude y 
trampas y que por eso le ganaron a la mala. 

¿Por qué, si el proceso fue tan inequitativo y asquerosamente amañado, López Obrador no 
se retiró de la contienda pues sabía que las condiciones eran absolutamente desfavorables 
para la sana competencia? ¿Por qué esperarse al resultado adverso para decir que le hicieron 

trampa? 
¿Se imaginan que López Obrador se hubiera retirado de la elección presidencial unas 

semanas antes del día de la votación? Aparte de romper el anquilosado e injusto sistema 
electoral mexicano –lleno de leyes que nadie cumple, con excesos que no significan retirar 

candidaturas, por ejemplo- hubiera tenido la calidad moral durante años para mantener su 
protesta. Pero si siguió jugando hasta el final, entonces ya no hay forma de quejarse. 
Lo mismo puede pasar hoy con el PRI poblano. Se siguen quejando de todo, pero siguen en 

la contienda. Y si al final el resultado les es adverso… ¿adoptarán la actitud lopezobradorista? 
Hace años un querido e inolvidable amigo ya fallecido me decía: “las trampas en el póker se 

descubren en el momento y ahí se detiene el juego. Es idiota quejarte de trampas ya que 
perdiste”. 
Algo parecido puede suceder en este ya accidentado proceso electoral poblano. Si las 

condiciones de equidad partieron viciadas de origen y el desarrollo del proceso es injusto o 
groseramente manejado desde el gobierno estatal, pues entonces los quejosos deben 

retirarse de la contienda. No es posible seguir jugando en una competencia donde las reglas 
están siendo violadas una y otra vez por uno de los participantes, con el aval del árbitro o 
juez supuestamente imparcial. 

Pero si las quejas solo son mediáticas y se continúa participando en el juego, entonces no se 
vale quejarse después del resultado final. 

Por supuesto lo que estoy planteando es prácticamente imposible de que suceda. Nadie, 
ningún partido ni candidato lo ha hecho jamás. Prefieren quejarse diariamente sabiendo que 
sus denuncias jamás prosperarán. 

Y obviamente si antes fue imposible, en 2013 es absurdo. Los acuerdos del Pacto por México 
están por encima de cualquier resultado electoral adverso para el PRI, de acuerdo a 

instrucciones precisas desde la misma Presidencia de la República. Aunque en el caso de 
Puebla eso signifique que habrán fortalecido brutalmente a un seguro contrincante para la 
Presidencia en 2018. 
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Ahora bien y por último. Es un hecho que el actual proceso electoral poblano ya se ha 
enrarecido demasiado con ataques, guerra sucia, denuncias y contradenuncias penales por 

enriquecimiento inexplicable, más todo lo que venga en este último mes. Es un hecho que la 
elección ya está afectada y no creo que el perdedor acepte de buena gana el resultado. 
Habrá una judicialización inminente y entonces todo se irá a los Tribunales Federales. ¿Se 

repetirían elecciones como en Morelia en 2012? 
¿O antes mejor habría una salomónica negociación para salvar el Pacto por México? 

Puuff! Reitero lo aquí escrito hace unos días: Inocentes poblanos que creemos que el 
resultado final de la elección se resuelve en las urnas. No, así no hay encuesta que valga. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10381&Itemi

d=72 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
A Chillidos de Marrana, Oídos de Carnicero 
El PRI poblano cada vez está más lejos del PRI de Peña Nieto. 

Luis Miranda, uno de los funcionarios del Gabinete ampliado más cercanos al presidente de la 
República, fue acusado en Toluca de lo mismo que hoy acusan al gobernador Rafael Moreno 

Valle: de ser artífice de una elección de estado, de desviar recursos públicos para un partido 
determinado, de mover el aparato para que el ungido o los ungidos lleguen a donde deben 
llegar, etc. 

Peña Nieto, Miranda y los candidatos del momento fueron víctimas de varias guerras sucias, 
idénticas a las que el PRI poblano ha instrumentado en contra del gobernador de Puebla y 

Tony Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la Presidencia Municipal. 
Durante la campaña de Peña Nieto no hubo un solo reproche en contra de Felipe Calderón y 

sus secretarios de Estado. 
A nadie acusaron de lo que el PRI poblano hoy acusa a la administración morenovallista. 
No hubo un solo señalamiento. 

El menor siquiera. 
Nada. 

Fueron, sí, como se debe ir a las guerras: con el fusil al hombro y la certeza, inalterable, de 
que ganarán las batallas. 
Porque sí, es innegable, son varias las batallas que se enfrentan en una sola guerra. 

Ahí estuvieron: aguantando la lluvia ácida: enfrentando el napalm: dándole la cara a los 
intentos de mover, con dinero, la estructura. 

Quien sí se quejaba, todos los días, fue el candidato de las izquierdas: Andrés Manuel López 
Obrador. 
A todas horas. 

A la menor intención. 
Con el menor pretexto. 

¿Resultado? 
El que menos se quejó ganó la Presidencia de la República. 
Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, hace bien en no 

quejarse. 
Él, sin duda, está en lo suyo. 

No entra al baño de los cerdos. 
Al contrario. 
Se deslinda de los ataques gratuitos y de las guerras sucias. 

Hace bien. 
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No su partido. 
Su partido, sí, es el que baña la ciudad nocturna con panfletos en contra de Tony Gali y el 

gobernador. 
Llueven sobre la ciudad. 
Lanzan, desde varias aeronaves, los panfletos maquilados en las imprentas de siempre: las 

ya conocidas: las detectadas. 
Contaminan, sí, el ambiente. 

Las calles. 
Generan la basura contra la que estuvieron sus operadores y asesores. 
Qué deslenguados. 

Primero criticaron la basura. 
Hoy la justifican. 

Es el signo de sus trayectorias. 
De la basura vienen. 
A la basura van. 

Diría un Freud irrebatible: Infancia es destino. 
Vuelvo al origen: el PRI poblano está muy lejos del PRI de otros estados. 

Del PRI nacional. 
El de aquí (chillón, gritón, más que neurasténico) es el lado opuesto del PRI de Peña Nieto. 
Ése, al que veremos en el 2015, año de los comicios federales, metido, sí, en una Elección 

de Estado. 
Vayamos, pues, al colofón: 

No se admiten chilletas. 
No hay pañales para los niños de pecho. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5494 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

El pronóstico del PRI 
El propósito de la quinta visita del presidente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, a 

Puebla es la de comprobar qué tipo de resultados se están obteniendo en la víspera de las 
elecciones. 
El Comité Estatal ya preparó un pronóstico que le será presentado por escrito, en donde el 

delegado Fernando Moreno Peña y el presidente estatal, Pablo Fernández del Campo, 
explican cuál es la situación que vive Puebla y los alcances para el 7 de julio. 

Y las ambiciones son altas. 
1. El pronóstico de los priistas es que de los 217 municipios, por lo menos, se ganarán 140. 
2. Si tomamos en cuenta que actualmente gobiernan en 104, entonces, la pretensión es 

sumar 36 ciudades más, así como 15 de las 26 diputaciones locales. 
3. La cereza de este pastelote es, por supuesto, recuperar la capital poblana, situación que 

calculan muy viable, ya que en la última semana los priistas argumentan con sus encuestas 
que Enrique Agüera volvió a recuperar una ventaja de 6 a 7 puntos sobre su adversario, una 
vez que cambiaron la estrategia de campaña para que iniciara una serie de giras en calles, 

colonias, juntas auxiliares y unidades habitacionales, sin que necesariamente sean 
multitudinarias. Los priistas dicen que esta nueva estrategia está funcionando. 

4. El informe que se le dará a Camacho Quiroz señala que 4 de las 7 diputaciones de la 
Angelópolis pueden ganarse. Se pronostica que serán Claudia Hernández, del distrito 10; 
Sandra Montalvo, del 12; Víctor Manuel Giorgana, del 16, y Alberto Sánchez Barranco, del 
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11. Y entre los distritos más complicados figura José Doger, Bárbara Ganime y Héctor 
Sulaiman. 

5. Consideran también con alta probabilidad de triunfo importantes municipios como San 
Martín Texmelucan, Tehuacán (con todo y el fenómeno del ‘mostro’ y la polémica en las 
instituciones electorales), Huauchinango, Izúcar de Matamoros, Teziutlán y Ciudad Serdán. 

Por cierto, subrayan como muy complicados Atlixco, Zacatlán y San Andrés Cholula. 
Como tema de conversación, le comentarán al líder del CEN que los principales líderes del 

PRI ya se están sumando al proyecto de Enrique Agüera y saldrá a colación (y no por 
casualidad) la presencia de la senadora Blanca Alcalá, quien ya participa en las giras del 
candidato, situación que no se había registrado antes y que incluso provocó algunas críticas 

del ‘sospechosismo’ de que si Agüera se había quedado solo. Alcalá ya forma parte de la 
comitiva de Agüera, además del obvio interés por apoyar a su hija, quien ocupa uno de los 

primeros lugares en la lista de regidores. 
Otra de las joyas de la corona que mostrarán a César Camacho es que la dirigencia continúa 
con la misión de confrontación y crítica del gobernador Rafael Moreno Valle, logrando el 

propósito de devolverle al PRI su esencia de partido de oposición al estado morenovallista 
que con Fernando Morales se había perdido. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

Despropósitos en Puebla Unida 
La tormenta desatada en la candidatura de Puebla Unida y su candidato a presidente 

municipal, Antonio Gali Fayad, por la revelación de sus 77 millones de pesos en cuentas, 
propiedades y demás no cesa desde hace catorce días. 

Caso para el análisis, el asunto de la licitud de esa fortuna en manos de un servidor público 
que hasta antes de ser secretario de Infraestructura en este gobierno había ocupado cargos 
de medio pelo, ha recibido aliento desde las filas del Partido Acción Nacional, el partido que 

lo hizo abanderado. 
El más reciente ejemplo es la publicación de un comunicado de prensa del PAN municipal 

(No. 0019/2013) que decidió cabecear Acción Nacional aclara de una vez por todas las 
mentiras de lo peor del PRI. 
“Es falso que Antonio Gali Fayad haya cometido acciones ilícitas en la adquisición de terreno 

alguno. Dicha transacción se realizó con estricto apego a la legislación agraria”, alude el 
comunicado a una parte del episodio que envuelve como torbellino la candidatura panista. 

El jueves 30 un reportaje transmitido en el programa de Televisa Punto de Partida reveló la 
adquisición de una enorme extensión de tierra en Santa Clara Ocoyucan de parte de un 
hombre que dista mucho de ser campesino. 

El asunto fue tomado al vuelo por un grupo de panistas que no simpatizan con la forma de 
tomar decisiones en ese partido. El texto oficial de PAN en el municipio les puso nombre y 

apellido: Violeta del Pilar Lagunes Viveros (exdiputada federal) y Miguel Ángel Labastida 
Carballeda (exfuncionario con Luis Paredes Moctezuma). Es así como los revivió. 
La revisión crítica a la fortuna de Antonio Gali que el propio candidato llamó actuar con 

transparencia, ha robado atención a la presentación de sus propuestas de campaña desde el 
24 de mayo, cuando ante notario hizo públicos los datos de su riqueza. 

“La declaración patrimonial presentada, cumple cabalmente con la normatividad 
correspondiente (sic) y todos y cada uno de los bienes incluidos en ella, fueron adquiridos de 
forma legal por nuestro candidato y su familia”, clama el texto. 
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No solo eso, el lunes 3 en el noticiario Buenos Días de Javier López Díaz en Cinco Radio, la 
diputada local panista Josefina Buxadé Castelán abordó el tema. Reconocida académica y 

conocedora de los medios, pareció olvidar una máxima en el terreno de la comunicación: en 
la lógica de la lucha por el poder, toda cautela es poca. Condenó y consideró parte de la 
“guerra sucia” el trabajo periodístico presentado en la emisión televisiva conducida por 

Denise Maerker. 
Y entonces quien no pudo ver en horario para trasnochados un programa particularmente 

visto por el círculo rojo, la profesora de comunicación en la Universidad de las Américas 
Puebla lo extendió a una audiencia fiel, amplia y popular que todos los días escucha a López 
Díaz. 

Error de cálculo, miopía política o ausencia de estrategia, la decisión de hacer público su 
patrimonio, vive ya en el imaginario. 

No debe olvidarse que esos despropósitos obedecen a los impulsos de miembros conspicuos 
del partido en el poder que parecen empeñados en desdoblar un tema que ya resulta tan 
incómodo a su candidato, que de su página en Internet decidió desaparecer su declaración 

patrimonial. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
 (La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
Trascendidos tricolores 

Que siempre sí estará este jueves en la capital del estado el presidente del CEN del PRI, 
César Camacho Quiroz, para apoyar la campaña de su candidato a la presidencia municipal 

de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. 
El dirigente nacional priísta llegará a la Angelópolis por la tarde, procedente de Oaxaca, 

entidad a la que volará por la mañana después de acudir a un desayuno de trabajo en la 
Ciudad de México. 
Trascendió que Camacho Quiroz participará en un mitin, junto con Enrique Agüera y otros 

candidatos a diputados de la coalición 5 de Mayo, y pronunciará un discurso de condena a las 
campañas negras que vienen instrumentándose en perjuicio del ex rector de la BUAP y en 

contra de la injerencia del gobernador Rafael Moreno Valle y otros funcionarios en el actual 
proceso electoral. 
El dirigente nacional priísta tiene previsto encabezar una reunión de trabajo con el delegado 

del CEN, Fernando Moreno Peña, y el delegado presidente del CDE, Pablo Fernández del 
Campo Espinosa, para evaluar las estructuras electoral y de movilización a cargo de las 

secretarías de Acción Electoral y de Organización, respectivamente. 
*** 
Que con el propósito de mandar un mensaje  al inquilino de Casa Puebla, a la militancia del 

PRI y a la ciudadanía en general sobre el interés de la dirigencia nacional priísta de ganar la 
capital del estado y la mayoría del Congreso local, en los próximos días harán acto de 

presencia algunas figuras nacionales del tricolor. 
Entre ellos los coordinadores de los diputados y senadores del PRI en el Congreso de la 
Unión, Manlio Fabio Beltrones Rivera y Emilio Gamboa Patrón, respectivamente. 

*** 
Que en el municipio de Tehuacán, el segundo con mayor número de electores después de la 

capital poblana, el panorama para los priístas es francamente catastrófico, después de que el 
Tribunal Electoral rechazó en definitiva la postulación de Álvaro Alatriste Hidalgo como 
candidato a la presidencia municipal. 
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De entrada, porque no todos los grupos priístas de Tehuacán estuvieron de acuerdo en que 
Álvaro Alatriste fuera sustituido por su esposa Ernestina Fernández Méndez, y luego por las 

críticas y acusaciones de éste a los coordinadores y operadores de la Secretaría de Acción 
Electoral del Comité Municipal. 
La desconfianza es tal que este miércoles el equipo que tenía a su cargo la estructura 

electoral del PRI de Tehuacán decidió retirarse de la campaña y no participar en los comicios 
del próximo 7 de julio. 

Dicha decisión fue suscrita por el coordinador Municipal Electoral, Emanuel Ortiz Aguilar; el 
coordinador de Capacitación Electoral, Jaime Pablo Hernández; y la coordinadora de Defensa 
Jurídica del Voto, María Eugenia Hernández Fuentes, así como por los coordinadores de los 

sectores 1, 2, 3, 4 y 5 de la Secretaría de Asuntos Electorales, como se aprecia en este 
documento al actual tuvo acceso anoche esta columna. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

AUDI, la BUAP, el 7 de Julio y El Fin del Mundo 
En medio de la guerra electoral, muy complicado ha sido, sin duda, poner a salvo la relación 

institucional entre el gobierno del estado y la BUAP, sobre todo cuando uno de los candidatos 
a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, fue rector de la máxima de estudios y hoy se 
enfrenta con todo al alfil del grupo en el poder, Tony Gali Fayad. 

La contienda ha estado marcada por los golpes bajos, las descalificaciones y la propaganda 
sucia; también por la falta de ideas, la improvisación, el exceso de protagonismo y el manejo 

inescrupuloso de las emociones del electorado. Sin embargo, al menos hasta hoy la batalla 
de lodo no ha llegado al terreno universitario, una de las instituciones en que se soporta la 

estabilidad de Puebla, prima hermana de la salud social y política de la entidad. 
Aunque ambos bandos –uno por ascendencia y cercanía; otro por estrategia de polarización- 
han querido meterlo en la misma bolsa y llevarlo a la misma arena donde a sangre y fuego 

se disputa por el poder municipal, el rector interino, Alfonso Esparza Ortiz, ha sabido poner a 
la BUAP a salvo, logrando, no sin problemas, que ni el ruido ni la contaminación externas 

dañen la vida universitaria. 
Obviamente en El Carolino hay un favorito, no se puede ocultar; empero, ello no ha sido 
pretexto para quemar las naves o comprar enfrentamientos –a la larga estériles pero 

altamente destructivos- con Casa Puebla, que por su parte también ha sido extremadamente 
cuidadosa, en el fondo y la forma, en su relación con la benemérita universidad. 

Hay que recordar que hasta antes del actual escenario de confrontación electoral entre el 
morenovalllismo y el agüerismo, la BUAP y el gobierno del estado vivieron lo que sí se puede 
describir como una luna de miel, expresada en el inicio de diversos proyectos conjuntos, de 

alto impacto económico y social para el estado, que ninguna reyerta política, por más reyerta 
que sea, y contra viento y marea, ha logrado frenar. 

Hay varios ejemplos que prueban la hipótesis de trabajo, pero seguramente el más 
destacado es el Centro de Capacitación BUAP-AUDI, un trabajo que no sólo no se ha 
cancelado, sino que en medio de la guerra por la alcaldía, continúa tan vigente y en marcha 

como cuando lo arrancaron el gobernador Rafael Moreno Valle y el entonces rector, Enrique 
Agüera, con los directivos de la empresa alemana. 

  
El ambicioso proyecto, que implica una inversión de 40 millones de pesos sólo en la 
construcción del edificio (y 11.6 millones de pesos más en la evaluación del programa de 

capacitación, selección de candidatos y cursos al extranjero, pasajes de avión y gastos 
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diarios del personal), se ha librado de la dinámica que se observa por estos días, lo que ha 
ayudado a mantener la relación institucional entre dos fuerzas en choque. Al menos hasta 

hoy. 
Por fortuna para Puebla, tanto el gobernador Moreno Valle como el rector Esparza Ortiz han 
evitado mezclar el agua con el aceite y más que los árboles, ver el bosque. 

Y es que: ¿acaso se va a poner en riesgo una fase indispensable del gran logro que es AUDI 
en Puebla, que implica una inversión de más de mil 300 millones de dólares y la generación 

de 4 mil empleos directos, por la calentura electoral? 
La respuesta es no, a la luz de las evidencias disponibles, mismas que hacen pensar que 
aunque los candidatos piensen lo contrario, hay cosas más importantes que el 7 de julio, día 

clave, sí, para el futuro de la entidad, pero día en que de ninguna manera se acaba el 
mundo. 

¿Alguna duda? 
*** 
 Por si ya se olvidó, el Centro de Capacitación BUAP-AUDI será la institución encargada de la 

formación, preparación e instrucción de los trabajadores y colaboradores de la nueva planta 
de la firma alemana en México. 

Su ubicación será adyacente a la planta AUDI de San José Chiapa. 
Contará con instalaciones y equipamiento Premium para la formación de sus trabajadores. 
También con entrenadores altamente capacitados para la formación del personal, con 

experiencia de al menos un año en Alemania. 
El Centro de Capacitación podrá participar en el desarrollo de la mano de obra del sector 

automotriz de Puebla, México y el mundo. 
Así de importante. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

Se Zavaliza la elección 
De forma obligada Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera Ibáñez deben analizar de manera 

objetiva qué ocurrió en Puebla en el 2010 que permitió el triunfo de Rafael Moreno Valle y la 
derrota de Javier López Zavala.  
Qué aciertos tuvo Rafael Moreno Valle y, sobre todo, qué errores cometió Javier López 

Zavala y el aparato político que lo impulsaba para retener la gubernatura por órdenes de 
Mario Marín Torres.  

El primer referente que debe encender los focos rojos para el equipo de Rafael Moreno Valle 
es que su grupo llegó a retar al entonces marinismo; era un grupo que iba a conquistar el 
poder y hoy su objetivo es retenerlo. 

El poder desgasta a quien lo ejerce y eso ocurre con Rafael Moreno Valle y Antonio Gali 
Fayad que durante dos años arrastran algunos pendientes, promesas incumplidas y un 

nuevo grupo político que quiere arrebatarles el poder.  
A diferencia de hace tres años hoy el equipo de Rafael Moreno Valle está zavalizando la 
elección porque han llegado al extremo de inventar protestas, manipular encuestas, usar 

medios de comunicación y periodistas para atacar y crear realidades falsas.  
El ejemplo más burdo es lo ocurrido el pasado 4 de junio cuando la empresa Mendoza Blanco 

y Asociados publicó dos resultados distintos en la misma encuesta en donde daban entre 
cuatro y siete puntos de diferencia.  



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 06 de Junio de 2013 

 
 

 50 

La campaña de Antonio Gali Fayad está marcada por los errores originados desde su propio 
equipo de campaña y del PAN y eso hace sospechar un real intento de sabotaje a los planes 

del ex secretario de Infraestructura.  
Dónde estaban sus operadores para evitar la confrontación con los estudiantes de la UDLAP 
y tampoco pudieron frenar el impacto mediático.  

Y de ahí el otro error de consecuencias aún no medibles al sacar la declaración patrimonial 
de 77 millones de pesos. La idea surgió de su equipo de campaña y aún no pueden controlar 

el escándalo.  
Y por si todo eso fuera poco el mismo Comité Municipal de manera absurda envía un boletín 
de prensa en el que confirma que Tony Gali compró terrenos en Santa Clara Ocoyucan y 

obligó al candidato a volver a retomar el tema.  Con esos amigos para qué quiere enemigos 
Tony Gali.  

La campaña de Gali entró en el camino de la zavalización, al cometer error tras error.  
**       **       **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=40847:se-

zavaliza-la-elecci%C3%B3n&Itemid=137 
 

(Trascendió Puebla) 
Que a diferencia de los actos masivos encabezados por el líder nacional del PAN Gustavo 
Madero en la ciudad capital, su homólogo priista, César Camacho Quiroz, se limitará hoy a 

realizar eventos privados de evaluación y reunirse por la tarde con la prensa local. 
El presidente del CEN del PRI vendrás con encuestas bajo el brazo para medir si la estrategia 

electoral ha sido la correcta y les aporta puntos, qué distritos está totalmente perdidos y si 
ayudará al candidato a la alcaldía poblana se cuelguen de él quienes buscan un lugar en el 

Congreso local. 
Que las campañas electorales por la dirigencia sindical de la sección 1 del SNTSS son 
intensas y la postulación del médico Francisco Javier Torres Zenteno gana más adeptos en 

hospitales, clínicas y áreas administrativas junto con los integrantes de la planilla Honestidad 
y Trabajo. 

Entre las propuestas que le han ganado más simpatías figuran la de recuperar la dignidad, 
abrir las puertas de par en par de la sección sindical como la casa de los trabajadores, darles 
la atención, la representatividad y el trato digno que merecen los trabajadores. 

Que en el IMSS insisten en la versión del eventual arribo del diputado federal Enrique Doger 
Guerrero en sustitución del pastor de la doble moral, el panista Francisco Fraile García, quien 

pasará a las filas del desempleo. 
El ex rector de la BUAP y ex presidente municipal de Puebla asumiría el cargo posterior a las 
elecciones locales del 7 de julio, como parte de una presunta negociación relacionada a la 

definición de la candidatura a la alcaldía poblana que finalmente no le favoreció. 
Que las revisiones en los retenes urbanos instalados de manera simultánea en diversos 

puntos clave en la ciudad capital entre las corporaciones federal, estatal y municipal, de 
mayo a la fecha, han pasado por la báscula a más de 5 mil 600 vehículos. 
Han revisado 4,267 autos particulares y 1,349 motocicletas, de éstos, 284 automotores se 

han remitido al corralón, siendo 75 autos compactos y 209 motos por presentar 
irregularidades, de acuerdo al reporte de los dispositivos de Protección Ciudadana. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182692 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

Pierde el PRI brazo electoral en Tehuacán 
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En los nuevos distritos electorales Norte y Sur de Tehuacán, de la segunda ciudad de 
importancia en el estado, no aparece ni por asomo el logotipo ni los nombres de los 

candidatos de la coalición 5 de Mayo del PRI-PVEM. 
Pero no solo está desaparecida la imagen y los nombres de los candidatos, ha desparecido 
también la estructura electoral, o por lo menos quienes se hacían cargo de la operación 

electoral priistas han decidido abstenerse de intervenir porque han sido ignorados. 
En una carta enviada a militantes del PRI donde aparecen los nombres, apellidos y firmas de 

cinco coordinadores de sector y los titulares de coordinación de Capacitación Electoral y 
Defensa Jurídica, anunciaron que no participarán en las elecciones de julio próximo. 
Aunque no aparece la afirmación en el texto, los firmantes ven perdida la elección tanto a la 

presidencia municipal como en los dos distritos de la ciudad de Tehuacán, y con su salida, 
aseguran, unos 700 operadores electorales no participarán. 

Sustentan su decisión los coordinadores de los cinco sectores del PRI “en la falta de 
confianza mostrada por el equipo de la candidata a la Presidencia Municipal señora Ernestina 
Fernández de Alatriste”. 

Recuerdan que en una reunión con los delegados nacionales y regionales fue el candidato de 
facto a la alcaldía, Álvaro Alatriste, quien aseveró no confiaba en la estructura de la 

Secretaria de Acción Electoral del Comité Municipal del PRI, pero nunca explicó el motivo. 
“Hoy les decimos a los amigos priistas que no estamos al frente de ninguna estructura y que 
no se dejen confundir. A los miembros de la estructura electoral que durante muchos años 

nos han brindado su confianza participando en casillas, les agradecemos su lealtad”. 
Suscriben el documento Emanuel Ortiz Aguilar, Coordinador Municipal Electoral; 

coordinadores de cinco sectores y Jaime Pablo Hernández y Ma. Eugenia Hernández Fuentes 
de las Coordinaciones de Capacitación Electoral y Defensa Jurídica del Voto, 

respectivamente. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9182691 
 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
Inconsistente padrón electoral, acarreos y conteo de votos 

• Son las acciones de las que debe protegerse el PRI 
• Se cae el debate por injerencia de la COPARMEX-PAN  
Para el PRI y el Verde a partir de hoy es muy importante no sólo centrarse en la campaña 

electoral y lo proyectado; estar pendiente de la guerra sucia y responder; además de estar 
atentos de la agenda electoral y mediática. 

Otros temas que deben tener en su itinerario y para el mismo día de la elección, ese 7 de 
julio son: 
En el 2010 el denominado “Turismo Electoral” con la presencia de miles de miembros del 

SNTE y la operación que se hizo por parte de la Coalición con la maestra Elba Esther Gordillo 
Morales, que está en la cárcel, pero no está manca, ni incomunicada, rindió sus frutos. 

Por eso hoy la revisión del Padrón Electoral es fundamental y hacer una investigación 
aleatoria de las inconsistencias que se encuentren en cada municipio. Hay lugares donde del 
2012 a la fecha donde se ha inflado el padrón. 

Hoy se vislumbra “EL TURISMO ELECTORAL”, modificado en “TURISMO MUNICIPAL”, el votar 
en un municipio y posteriormente ser trasladados a otros territorios. 

Lo más delicado se espera en Puebla capital y la zona conurbada con San Pedro y San 
Andrés Cholula, Atlixco, Amozoc, Coronango, Cuautlancingo, San Martín Texmelucan, 
Huejotzingo, Santa Isabel Cholula, Tepeaca y Acatzingo. 
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Pero no se escapan de las acciones en las que ya trabajan los delegados de la Secretaría 
General de Gobierno, SEDESOL, así como de los partidos políticos de la Mega Coalición, en 

regiones como Teziutlán, Huauchinango, Acatlán de Osorio, Izúcar de Matamoros, Libres y 
Oriental, Zacapoaxtla, Tetela de Ocampo. 
Esta estrategia fue utilizada en el 2010 y rindió grandes dividendos a la Coalición 

“Compromiso por Puebla”. 
Otro objetivo que no deben dejar pasar en el día de la elección es el manejo de los 

operadores que deben realizar la movilización, el acarreo. 
Y después del cierre de las casillas la vigilancia debe ser mayor porque en el 2012, el año 
pasado, en la elección todos los perredistas recuerdan que a la media noche tenían el triunfo 

en la bolsa y al despertarse ¡oh sorpresa!.. Bartlett, Mario Chapital y los demás perredistas 
no sabían cómo les habían quitado el triunfo. 

En Puebla, pese a la revisión de los paquetes electorales se dejó de lado el verificar los votos 
nulos, que sumaron 69 mil 427. 
Hoy existe una mayor complejidad o un punto especial en el que deben poner toda la 

atención y que es LA SUMA DE VOTOS, BOLETA POR BOLETA, por el simple hecho de que 
aparecerán los candidatos de la Coalición “Puebla Unida” 4 veces por estar apoyados por 1.- 

PAN, 2.- PRD, 3.- Compromiso por Puebla, 4.- PANAL, lo anterior independientemente de 
que también aparecerá en donde hay “Candidaturas Comunes” donde participan 5.- 
Movimiento Ciudadano y 6.- Pacto Social de Integración. 

Por el anterior motivo los representantes de las casillas del PRI y Verde deben estar bien 
capacitados para que sólo se cuente un voto por cada acta y no 3, 4, 5 o 6. 

Esa pudiera ser una diferencia importante. 
Tampoco hay que dejar de lado los posibles votos nulos. 

Hay que recordar que el Secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del Estado, Miguel David 
Jiménez López es primo del abanderado de la Mega Coalición, José Antonio Gali Fayad, 
además de que su hermano del funcionario electoral Oswaldo Jiménez López va de candidato 

a regidor en la planilla en Puebla. 
Otro caso similar se tiene en Teziutlán donde la Consejera Presidente del Instituto Municipal 

Electoral, María del Rosario Vernet Segura, reconoce no sabe nada de procesos electorales y 
que fue empleada del candidato de “Puebla Unida” a la Presidencia Municipal Antonio 
Vázquez Hernández. 

Por otra parte la situación del debate entre Gali-Agüera-Ceballos se viene a pique porque la 
organización y presiones que ejerció “Actívate por Puebla” hoy demuestra que está 

impulsada por COPARMEX (sector empresarial afín al PAN), y en donde el Presidente es José 
Carlos Montiel Solana, hermano del candidato de la mega coalición por el Distrito 11 de 
Puebla, Pablo Montiel Solana. 

El vicepresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) es 
Herberto Rodríguez Regordoza, es hermano del candidato a diputado por el distrito 14 de 

Puebla, ex funcionario estatal y perdedor de la contienda por la Presidencia Municipal de 
Puebla en 2004, Pablo Rodríguez Regordoza. 
¿Entonces hay equidad? 

NO ME AYUDES COMPADRE 
El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, salió a defender a José Antonio Gali 

Fayad, sobre su declaración patrimonial luego de haber sido exhibido de no demostrar de 
donde ganó u obtuvo 54 millones de pesos en los dos últimos años y medio en que fungió 
como funcionario público estatal. Así como que se ostentó como campesino para obtener 

terrenos ejidales en Santa Clara Ocoyucan. 
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Este miércoles en el Congreso del Estado diputados del PAN, PRD, PANAL, Movimiento 
Ciudadano y PT se negaron a crear una comisión especial para investigar “la riqueza 

inexplicable” de José Antonio Gali Fayad. 
Y volviendo al líder estatal panista es de risa lo que declaró en contra del PRI al decir que 
utiliza “mercenarios” para atacar, lanzar acusaciones falsas, sembrar disturbios y dar su peor 

cara. 
¿Qué son entonces los panistas Max Cortázar, Javier Lozano Alarcón, Gustavo Madero, Jorge 

Luis Preciado y el gobernador perredista Graco Ramírez, acaso damas de la caridad? 
Conste que sólo son preguntas… 
 

(Editorial) 
DESDÉN POR EL MEDIO AMBIENTE 

Por primera vez en décadas, el gobierno del estado no realizó ayer ningún tipo de acto oficial 
para celebrar el Día Mundial del Medio Ambiente, ni tampoco hubo de padre de las 
autoridades del Poder Ejecutivo ningún tipo de pronunciamiento sobre el tema o siquiera un 

comunicado. 
No resulta para nada extraño lo sucedido este miércoles, pues la administración encabezada 

por el panista Rafael Moreno Valle Rosas no se ha distinguido por mostrar preocupación en la 
conservación y cuidado de la naturaleza, sino todo lo contrario: precisamente el área se 
encuentra en un abandono total, sobre todo desde la salida de Amy Louise Camacho Wardle 

como titular. 
En efecto, el desdén del gobierno por el medio ambiente quedó claro en el desmantelamiento 

de la otrora llamada Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial y su 
fusión con la Secretaría de Desarrollo Rural, lo que a la postre ha dado al traste con todo tipo 

de programas prioritarios como el cuidado de bosques, el saneamiento de aguas y la 
protección a especies endémicas, por mencionar algunos. 
Lo que resulta peor de esta calamidad es que los efectos de este menosprecio al medio 

ambiente no representarán únicamente repercusiones inmediatas, sino también a largo 
plazo, y no resulta exagerado decir que en muchos casos –como la limpieza de ríos y otros 

afluentes– los efectos serán permanentes e irreversibles, no solamente para los ecosistemas, 
sino para la salud de todos los poblanos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desden-por-el-medio-

ambiente_id_25361.html 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
• No me defiendas compadre 
• Las torpezas del PAN 

• A cuatro años de la tragedia 
El Partido Acción Nacional está como el personaje de “El chavo del 8”, pues al tratar de 

defender a su candidato a la presidencia municipal Tony Gali, de las acusaciones que se 
ventilaron en el reportaje del programa de Denisse Merker hace una semana, reforzadas por 
la ex diputada federal Violeta Lagunes, otrora ferviente seguidora del gobernador Rafael 

Moreno Valle; solo le echaron más leña al fuego y aceptaron lo que ahí se dijo, aunque 
traten de pintarlo de legalidad. 

En un comunicado que envió el comité municipal del PAN que “dirige” Gerardo Maldonado, 
evidencia la falta de oficio político de este jovenzuelo y solo le sumó unos cuantos palazos de 
tierra a su candidato y si no, lea los argumentos con los que trataron de exculpar a Tony 

Gali:  
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El Partido Acción Nacional en el municipio rechaza tajantemente todos y cada uno de los 
dichos carentes de veracidad expresados por la ciudadana (Violeta Lagunes) y manifestamos 

lo siguiente: 
1. Es falso que Antonio Gali haya cometido acciones ilícitas en la adquisición de terreno 
alguno. Dicha transacción se realizó en estricto apego a la legislación agraria, contemplada 

por los artículos 12, 13 y 80 de la Ley Agraria, revisado por dos instancias protectoras de los 
derechos de los campesinos la Procuraduría Agraria y el Registro Agrario Nacional, quienes 

en su labor protectora revisaron e inscribieron conforme a la ley los actos jurídicos 
cuestionados. 
Estos terrenos se encuentran ubicados en Ocoyucan en el ejido de Santa Martha Hidalgo lo 

cual está asentado en los títulos de propiedad 9392 y 9393 expedidos por Felipe Calderón el 
9 de abril de 2010. 

Bueno, pues con esos amigos, ¿para qué quiere Tony Gali enemigos electorales? 
Ayer en México se recordó la tragedia infantil más grande ocurrida en el país hace 4 años, 
donde 49 pequeñitos perdieron la vida en medio del incendio que hasta hoy, no ha llevado a 

ninguno de los responsables a pagar las consecuencias legales. 
Ayer un reporte de publicado en el portal de noticias adnpolítico.com, hizo un seguimiento de 

los personajes implicados en este triste hecho, destacando claro, la figura de Juan Molinar 
Horcasitas, director del IMSS en el tiempo en que se dieron los permisos para el 
funcionamiento de la guardería ABC en Sonora y que incluso el ministro Zaldívar en su 

momento, señaló como uno de los funcionarios con responsabilidad por el incendio. 
“Todas estas conductas de omisión no son más que la suma de factores de riesgos no 

atendidos oportuna ni adecuadamente que desencadenaron en el incendio y sus trágicas 
consecuencias”, señaló el dictamen del ministro, rechazado por el Pleno de la SCJN en 2010. 

Hoy, Molinar Horcasitas es secretario técnico del Pacto por México. Funge como vocero del 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN 
CONFETI...por demás interesante será la visita de este día del dirigente nacional del PRI 

César Camacho Quirós…habrán de despejarse varias dudas surgidas en las últimas 
semanas…seguro. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5546 
 
 

 


